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INTRODUÇÃO 
Dando prosseguimento ao seu estudo sobre a Divindade, o Rev. Lee Vayle neste sermão endossará 

substancialmente aquilo que ele já havia afirmado em cultos anteriores sobre o que o irmão Branham disse 
de Deus ser a Palavra viva com poder. Deus é o Logos, que quer dizer “Palavra”. Porém esta Palavra não 
deve ser confundida como a mera convenção de linguagem utilizada pelo homem para designar um objeto 
qualquer no seu uso comum. Ela é muito mais do que isso. Deus é a Palavra viva e eficaz que uma vez 
pronunciada deve também produzir os resultados para os quais Ela foi designada. 

Todas as coisas no mundo são dimensionadas pela raça humana por meio de palavras, que embora não 
sejam reais por si mesmas, refletem uma realidade conhecida empiricamente. Portanto não pode haver uma 
palavra sem que haja antes um objeto ou uma realidade a qual ela represente, e tal representação para ser fiel 
deve adequadamente refletir aquilo que o objeto é em si mesmo, a fim de que a palavra possa servir como 
uma substituta dessa realidade, caso contrário ela somente poderá produzir uma perversão do objeto. Assim, 
apesar da palavra servir como uma definição da realidade é a própria realidade que define a palavra, isso 
porque uma palavra não possui vida própria, mas é a realidade que ela representa que lhe dá vida e poder. 

Quando uma realidade é fielmente representada por uma palavra ela pode então ser conduzida a 
qualquer lugar mesmo que neste local esta realidade não se faça presente ali fisicamente. As palavras dão a 
você um conhecimento de coisas e fatos mesmo que você não esteja presente para conferi-los. No entanto 
você nunca saberá o que uma palavra significa se desconhecer o objeto que ela representa.  

O Logos vai muito mais além do que uma simples definição de uma linguagem oral ou escrita. Ele não 
é um substituto para a realidade, mas a própria realidade em Si Mesma. O Logos representa tanto a Sua 
realidade interna quanto a externa. Ou seja, o Logos não pode ser desvinculado de Sua expressão, como 
ocorre com as palavras que podem representar uma realidade mesmo que ela não se faça presente. A 
expressão ou representação do Logos é acompanhada por Ele mesmo. Assim sendo, se Deus é o Logos e o 
Logos é a Palavra, onde Ela estiver Deus tem que estar presente porque a Palavra é Deus Mesmo. Você não 
pode separar Deus de Sua Palavra. Quando a Palavra vem a um profeta aquilo que ele disser está fadado a se 
cumprir porque é Deus mesmo Quem vindica a Sua Palavra que é vida e poder, e a vida tem que se 
manifestar. O Logos é Deus expressando a Si Mesmo. E diferentemente da palavra que pode ser lida e 
ouvida, porém não tocada, o Logos que é a Palavra de Deus, tornou-Se tangível ao tornar-Se carne humana 
na pessoa do Filho de Deus, o nosso Senhor Jesus Cristo, que expressou todos os atributos do complexo-
Jeová tais como Salvador, Curador e Redentor. Em Seu Filho, Deus pôde expressar exatamente tudo aquilo 
que Ele desejava ao dar-Lhe do Seu Espírito sem medida; portanto o Filho era o próprio Logos manifestado. 
E a vida que o Pai Lhe deu foi uma vida concedida que também é uma parte de Deus e que é a mesma vida 
concedida a todos que são a Sua Semente segundo a eleição, e por meio dessa filiação Deus concede a esta 
Semente uma posição junto à Divindade. 

Todo o eleito possui o gene de Deus que está em sua alma e que é a vida real do homem e também 
uma parte de Deus, o que os torna um Deus-homem. E os que recebem a Palavra de Deus recebem também 
o Espírito Santo que revela ao eleito a sua eterna filiação e as coisas de Deus. Por isso, todo aquele que é um 
atributo de Deus deve passar por uma transfiguração, o que significa ter a sua mente renovada. Esta 
renovação da mente somente é possível por meio de sofrimento que é uma batalha onde o filho deve 
substituir o parecer humano pela mente de Deus, não se conformando mais com o mundo a fim de obter a 
adoção completa. Esta transfiguração da mente, portanto, produz a preparação para o Rapto. 

A Noiva está posicionada sobre algo que vai muito além de uma simples crença. Ela está firmada na 
revelação de quem Deus realmente é. E enquanto o homem exterior perece, o interior se renova a cada dia. 

                      Diógenes Dornelles 
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Deidade – Parte 9 
Palavras & A Palavra de Deus; Deus é a Palavra Viva 

 Seja Transfigurado Através de Sua Mente 
1º de abril de 2000 

Irmão Lee Vayle 
 
Pai celestial, nós nos lembramos do irmão Branham dizendo às pessoas muitas vezes: “Eu sinto um 

espírito receptivo neste edifício”, e significava tanto para ele saber que ele era recebido de modo que o 
ministério pudesse ser recebido, e Tu, Senhor, pudesse ser glorificado. E nós confiamos esta noite, Pai 
Celestial, de que temos um espírito receptivo voltado a Ti, e além disso, não somente um espírito receptivo 
em que tantas pessoas estivessem tão felizes de ter a Ti ali, mas um espírito crente, Senhor, onde recebemos 
a Ti exatamente como Tu és, a Palavra viva; e realmente Tu és o Único e não há outro de modo que Te 
adoramos em espírito e em verdade – nós somos aquelas pessoas que definitivamente se separaram para Ti 
para Te adorar em espírito e em verdade, a menina dos Teus olhos. Nós confiamos de que somos uma parte 
daquela Noiva, uma parte de Sião, prontos para assumir o nosso lugar com aqueles que anteriormente 
partiram. E somos agradecidos, Senhor, de que possuímos fundamentos para permanecer – a vindicação, 
que acreditamos que outros ao nosso redor não podem crer, não que excluíssemos alguém, Senhor, pois não 
temos o direito de excluir ninguém, porque todos que tem sido entregues a Jesus virão a Ele, e a Ti por meio 
Dele e nenhum se perderá. E assim estamos simplesmente assumindo o nosso lugar com aqueles que são 
crentes e que estão na Noiva. E nós Te damos glória esta noite no Nome de Jesus. Amém. Podeis se 
assentar. 

 

1 Agora, antes de entrarmos na mensagem aqui sobre “Divindade”, eu quero... Talvez você já tenha lido 
isto; ou é da Newsweek ou da News & World Report. Mas eles tinham ali um longo artigo sobre Jesus por 
causa da visita do papa a Jerusalém. E é claro que ela foi um disfarce, uma zombaria. Eles gastaram um 
monte de dinheiro para repavimentar a escalada do Gólgota, para que assim ele sentisse apenas uns poucos 
solavancos, você sabe. E de qualquer modo, isso foi uma vergonha. 
 

2 Mas ali eles tinham um rabi, e eles lhe perguntaram sobre Jesus, e ele disse: “Bem”, ele disse, “se eu 
encontrasse Jesus, nós simplesmente teríamos uma pequena conversação, e eu diria: ‘Bem, sabe Jesus, você 
pode seguir o Seu caminho e ter os Seus pensamentos e os Seus sonhos e as Suas visões e o que Você sente 
e isto e aquilo e aquilo outro, porém eu tenho a Torá’.” [O irmão Vayle fala estas palavras em tom 
debochado e a congregação ri – Trad.] Após 2000 anos a semente da serpente não mudou uma vírgula. [A 
congregação diz: “Amém” – Trad.] “Temos Moisés e os profetas”, disseram eles a Jesus. E Ele disse: 
“Examinai e vedes, pois julgais ter neles a vida eterna, e eles são aqueles que de Mim testificam”.1 Porém 
eles não fariam isso. 
 

3 E eles se esqueceram que foram os pais deles que disseram a Moisés: “Moisés, ouça. Suba lá para 
Deus e diga a Deus: ‘Não nos encare mais’. Não queremos encarar a Deus. Não queremos ouvir a Deus. 
Não queremos ter qualquer coisa a ver com Ele. Suba lá, e tenha você tudo a ver com Deus, Moisés, e 
depois tenha você tudo a ver conosco. Seja o mediador, e isso estará bem”. E Deus disse: “eles falaram bem, 
e é exatamente assim como isto será”.2 E depois Ele acrescentou (...) Números 12, e Ele disse: “Quando Eu 
falo a um profeta, Eu falo a ele em visões e sinais. Mas”, Ele disse, “com o Meu servo Moisés não é assim; 
Eu lhe falo claramente”.3 Em outras palavras, face a face, de modo que Moisés soubesse absolutamente que 
Deus estava ali. 
 

4 Vê? Eles tem o mesmo espírito. Agora me ouçam. Vamos pegar isto – e eu já tenho dito isso antes. 
Vamos apenas dizer que houvesse 4.000.000 de pessoas em Israel naquele tempo. Quantas não foram 
semente da serpente? Ele disse: “Vós tendes por pai o diabo”.4 Eles eram semente da serpente. Pense nisso, 
que talvez... Eu creio que existam cerca de 15 milhões de judeus hoje. Eu não posso crer que exista menos. 
Pode haver seis milhões; mas, oh, irmão, eu ainda assim não posso crer que dificilmente exista menos do 

                                                 
1 João 5:39 – NT. 
2 Deuteronômio 5:27-28 – NT. 
3 Números 12:8 – NT. 
4 João 8:44 – NT. 
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que milhões e milhões. Isso mudou? Não. 144.000 nascerão no reino em um dia. E se existem seis milhões, 
nove milhões, quinze milhões, se eles estão fora da arca de segurança, e 144.000 dentro dela, não existe 
mais e nem menos. [A congregação diz: “Amém” – Trad.] Veja. Deus é meticuloso. Quando Ele disse 
144.000, doze de cada tribo, Ele o quis dizer exatamente como Ele disse. 
 

5 Então veja, você tem hoje o mesmo espírito de novo, porém eu não irei culpar os judeus. Não estou 
preocupado com eles porque como disse o irmão Branham: “Deus estava obrigado a fazer aos gentios o 
que Ele fez para com os judeus”. E o ministério de Cristo retornou a esta terra, através do Espírito Santo, 
pelo Espírito Santo, operando através de um profeta; os gentios crucificaram para si mesmos o Filho de 
Deus outra vez e O puseram a uma vergonha aberta. E o que isso quer dizer agora? Não há nenhum deles 
que possa se arrepender. Os trinitários continuarão trinitários; os Só-Jesus, Só-Jesus; hindus, hindus; 
taoístas, taoístas, muçulmanos, muçulmanos. 
 

6 E se 6.000.000.000 de pessoas... Vamos deixar isto claro, e eu digo isto para todos os branhamitas que 
receberem esta fita: não tentem mudar a mim e sugerir pela sua imaginação que de 6.000.000.000 de 
pessoas, 5.999.999.992 estarão na arca e só oito pessoas do lado de fora. Se o irmão Branham disse: “Eles 
disseram que existem dez milhões que crêem nesta mensagem – é muito – tem que sacudir-lhes fora”. O 
irmão Branham é vindicado. [A congregação diz: “Amém” – Trad.] Eu não fico com a vindicação só para 
ser uma pessoa sórdida. Não estou interessado em ser sórdido. Isso não me levará a lugar algum. Tenho 
aprendido que o que eu semeio, eu colho. (...) Deixo estas coisas para o Senhor. (...) 
 

7 Vindicação. Ninguém a não ser nós temos vindicação. Falo da Noiva agora, porque o resto não crê em 
vindicação. Você diz: “Oh, irmão Vayle, eles estão morrendo como belos mortais, e eles estão tão alegres 
no Senhor”. Bem, se o diabo guiou você para o caminho errado e deixou você alegre, por mim está tudo 
bem. Quero dizer, não irei discutir sobre isso. Não, não. Vindicação, irmão. Sim, V-I, e “eu”5 estou aí, no V-
I-N, ponha um “e” nisto, e isto é o vinho.6 Eu estou no vinho, e o vinho é vindicado. 
 

8 Agora, outro dia eu estava apanhando um de meus artigos. Eu acho que era dessa mesma revista. E ali 
eles estavam falando sobre este querido santíssimo velho papa, (...) simplesmente quase pronto para morrer 
ou demitir-se. De um modo ou de outro, ele seria levado deste mundo ou ele seria demitido, e eles estavam 
totalmente atrapalhados sobre quem seria talvez o próximo candidato entre os cardeais. E eles disseram que 
embora o cardeal Law de Boston tivesse sido o favorito, ele estava agora tão enfermo que dificilmente 
haveria qualquer chance de que ele seria o papa. Então aqui está um artigo que a irmã Denis enviou para 
mim do The National Examiner. Eu não tenho lido um desses por um longo, longo tempo. Ele não é um 
jornal tão autêntico como alguns, por outro lado, este homem certamente teria acesso a qualquer um em 
Chicago se ele é o menor na hierarquia ou muito alto na hierarquia. Agora, aproximadamente o mais alto 
que você consegue são os cardeais. Eles estão acima dos bispos e arcebispos. 
 

9 Agora, aqui está o que este homem, Bob Cane, diz: “Cidade do Vaticano”. “Murmúrios estão 
aguardando em volta do Vaticano de que o papa João Paulo...”, ou melhor, “Murmúrios estão rondando 
em volta do Vaticano; eles estão esperando pela fumaça sair da chaminé. O papa João Paulo II brevemente 
se demitirá e será substituído por um teimoso sacerdote americano de Chicago. Nos interiores é dito que o 
cardeal Francis George, de 63 anos, é o principal candidato a assumir como líder da igreja católica. ‘Ele é 
a luz brilhante dos cardeais americanos’, disse John Allen, editor do National Catholic Report do 
Vaticano”, (diz o Examiner. Veja, este sujeito foi para a boca do cavalo e ele tem alguma coisa). “Ele é um 
intelectual que é muito bem querido pelo colégio dos cardeais. Ele é alguém para se observar. Embora o 
recatado papa oficialmente esteja calado sobre qualquer sucessor, os interiores do Vaticano, diz George, 
que tem escrito a maioria dos documentos durante o reinado do papa João Paulo II, é a escolha principal 
do pontífice. Os rumores tem produzido uma reviravolta entre os católicos ultra-conservadores. Será a 
primeira vez em 704 anos, e somente a segunda vez na história, que um papa tem resignado. Fontes dizem 
que o envelhecido pontífice está sofrendo de graves problemas de saúde e escrito uma carta de resignação, 
que seria emitida, de que ele deveria se tornar incapacitado”. (Naturalmente, você sabe, ele também tem a 
doença de Parkinson). 
 

10 “Segundo, a escolha de sucessores está chocante. O cardeal George leva a audácia para um novo 
nível por em público se referir a Deus como ‘ela’...”, e ele não é apologético sobre isto. Agora, por que isto 
                                                 
5 Refere-se à letra “I”, que em inglês significa a primeira pessoa – NT. 
6 “Vinho” em inglês é “vine”  – NT. 
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não seria uma desvantagem na visão do papa? Porque ele é tudo pela Mariolatria, tudo é Mariolatria, tudo é 
Maria. Na realidade, Maria é co-redentora e não seria nada de modo algum ir à plena extensão dos gnósticos 
que, no tempo de Paulo, disseram: “Uma voz do céu, uma voz feminina, gritou e pronunciou e disse: ‘Cale-
se, eu sou Aquele que criou você e deu a você a sua posição’.” Então não seria de modo nenhum improvável 
de que este homem pudesse ser rejeitado por chamar Deus de uma fêmea, sobre as muitas bases de que qual 
seria a diferença se você chamasse Deus de fêmea ou você pusesse Maria ao lado de Deus ou de Jesus ali 
como redentora? Tudo bem. 
 

11 “Ao chamar Deus de ‘ela’”, ele diz, “as mulheres possuem algum tipo de representação na 
divindade”. Sabe... Veja, é o mesmo tipo de lixo que você adquire na Flórida, onde eles estão tornando o 
Espírito Santo uma fêmea. Onde você aprende que o Espírito de Deus é macho ou fêmea concernente a 
sexualidade? Ele é vida. Na ressurreição não existe macho nem fêmea, e a parte criada, o espírito de Adão e 
Eva, era macho e fêmea. E quando Deus soprou em Adão o sopro da vida, eles já estavam separados quanto 
a ser macho e fêmea. E isto foi a vida de Deus vindo neles fazendo deles filhos de Deus. E Deus é referido 
como um macho. Porque razão? A vida está no macho. 
 

12 “Mulheres ordenadas como sacerdotisas, dizem os especialistas, não devem estar tão longe de chegar 
e isso pode acontecer mais cedo do que você pensa. A ausência de muitos varões que respondam ao 
chamado para o Vaticano tem forçado muitas igrejas a sair sem sacerdotes e nomear uma mulher como seu 
administrador espiritual. Embora o papa João Paulo II escrevesse uma carta geral em 94 banindo outra 
conversa sobre o assunto, muitas religiosas femininas...” (sim – religiosas femininas, você sabe, a Vênus, e 
o restante delas) “estão esperando o novo regime derrubar a decisão. Se as tendências atuais continuarem, 
as chances de que o seu diretor espiritual seja uma mulher são de 70%, diz Emory University Provost 
Rebecca Chop. Hoje, metade dos ramos dos religiosos cristãos, mais os reformados e o judaísmo 
conservador, ordenam mulheres”. Isso é verdade. De onde eles tiram isso? Porém você não pode mais ou 
menos sentir que o judaísmo tenha perdido a trilha no sentido de que isto simplesmente saísse da trilha 
desde que eles foram para a Babilônia. Lembre-se de que eles foram para a Babilônia com um templo, um 
sacerdócio e uma Torá. Eles saíram com uma sinagoga, uma ordem rabínica, e um Talmude. Correto. Então 
você sabe, isso tinha que acontecer. Se eu tivesse um bando de cobras num buraco, e todas elas estivessem 
copulando, sabe, eu não ficaria surpreso se tivéssemos um bando de cobras de olhos cruzados e sabe lá os 
céus o que. (...) 
 

13 “E George pode ser alguém para fazer o encantador mudar para os católicos”. Na realidade, escute, 
vamos deixar isto claro. Este é o espírito católico da congregação. Você sabe que o espírito da hierarquia, ou 
dos presbíteros, dos pastores, ou o que você tem, chega ao povo. Mas muitas vezes, vem aí um tempo 
quando um espírito democrático se levanta em meio ao povo, e então eles tiram fora o espírito de quem está 
no cargo. Então, quantas mulheres na igreja católica não praticam controle de natalidade e não tem abortos 
quando elas realmente os querem? Agora, elas dirão: “Pope, velho garoto, nós realmente achamos que você 
é a escolha de Deus, mas, neste caso, você certamente não será. Porque somos a voz da humanidade e do 
que gostamos, e iremos praticar o controle da natalidade e ter abortos se acharmos adequado, então 
simplesmente caia fora”. Agora, se a igreja católica, que tem estado perdida por anos, devesse de repente 
face a proposição de ser dissolvida por causa das mulheres, eles terão mulheres na autoridade; porque eles já 
tem a falsa profetiza Jezabel, uma mulher, [Alguém na audiência diz “Isso mesmo” – Trad.] como sua líder, 
saibam eles disso ou não. E eles tem a mariolatria no lugar de Deus. 
 

14 Então por que o povo católico não deveria ter o que eles querem? Eles estão tendo isso veladamente 
de qualquer jeito. Hoje mesmo as mulheres estão atuando como sacerdotisas. Elas estão dirigindo a igreja, e 
os católicos são os mesmos velhos católicos combatendo os protestantes. Eles dirão que não estão, mas eles 
estão. E rapaz, eles estão fumegando e fervendo como loucos na América do Sul onde milhões estão se 
convertendo ao quê? Neo-pentecostalismo, neo-catoliscismo, falando em línguas, tendo um grande tempo. 
A coisa toda está em perigo. Estamos somente aguardando pelo homem forte vir. E então a igreja é 
incendiada. O mercado do dinheiro é esmagado. Aleluia, deixe-a ir. 
 

15 “Ele é um homem de coragem intelectual”. O que o velho está dizendo? “Cour-age”, que é a coragem 
francesa; “sim, coragem meus filhos; courage mon enfant.7 Erga sua coragem meu filhinho”. Oh, ele tem 

                                                 
7 Em francês: “Coragem meus meninos!” – NT. 
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coragem intelectual. O homem não tem medo de assumir uma posição minoritária. Oh, bem, besteira – a 
maioria está se movendo direto com ele. (...) 
 

16 E assim por diante, e ele não está sem desafiadores, existem aqui outros candidatos papais, o cardeal 
Carol Maria Martin de Milão, Itália (é claro, esse é o homem), Maria, creio que é isso, Carol Maria. Um 
favorito dos progressistas, mas considerado liberal demais; o cardeal Thomas Winning da Escócia, sincero, 
mas considerado um canhão solto. O cardeal Camillio Ruini, Vigário de Roma, considerado um dos 
favoritos do papa, embora ele não seja muito bem quisto fora da Itália. O cardeal Noberto Rivera Carerra da 
Cidade do México é uma pessoa bem promissora; no entanto, ele pode ser jovem demais. Ele tem somente 
uns 50 anos. Ninguém na igreja quer outros vinte anos de papado, então eles irão para, provavelmente 
apanhar um velho rapaz lá em cima. O cardeal Francis Arenze da Etiópia, ele tem uma chance de se tornar o 
primeiro papa negro. Ele precisa moderar a sua posição conservadora; a igreja não deseja seguir tão correta. 
E este homem nasceu em Chicago, em 16 de janeiro de 1937, e eles dão a sua história aqui. 
 

17 Então, tudo bem. Essas são algumas notícias que eu queria comunicar, embora estejamos um pouco 
mais otimistas agora que este papa está surgindo da América. Eu não terei que escrever uma carta lastimosa 
para a hierarquia católica e dizer: “Só um minuto, suas aves; eu quero que este papa seja da América!”. 
[Toda a congregação ri – Trad.] Veja, não estou interessado no que o papa sabe sobre Fátima. (...) Mas, 
aquela besteira de Fátima, você sabe, há algo ali dentro, e este sujeito que morreu... Qual era o seu nome? 
Você sabe, Martin, sim, Martin, Malachi Martin. Ele sabe o que Fátima deixou nesta nota. E o papa sabe, e 
o papa está lutando para conseguir um bom papa para sucedê-lo. É melhor você acreditar que quando ele 
luta para conseguir um bom, ele conseguirá um papa mau, porque o diabo sabe como ter um truque. E assim 
que o papa conte as ervilhas que estão sob a casca certa, ele tem o papa certo, e ele irá descobrir que existe 
um botão preto ali. Então nós, bem, eu estou apenas procurando, somente dizer a eles, tenho que dizer a eles 
para olhar: “Ei, eu quero este próximo papa da América ou eu terei que tentar fazer alguma coisa a respeito. 
Eu começarei um movimento aqui para deixar você saber que nós povo da América estamos injustamente 
ofendidos, e que queremos o nosso, vocês sabem, o ‘nosso homem’.” [O irmão Vayle e toda a congregação 
ri – Trad.] “Nós queremos que o seu homem seja o ‘nosso homem’”, por assim dizer, sabe, assim é como é. 
 

18 Há outra coisa que eu quero que você observe de que sempre existe esta cobertura concernente ao 
centro para a prevenção de doenças e coisas tais, em Atlanta. Este companheiro, eu esqueci o seu nome 
agora, ele é um chefão novamente, e ele perdeu coisas com o programa da Aids por mentir; e eu diria que se 
ele mentiu uma vez, ele provavelmente ainda continuará mentindo. Mas este artigo que tivemos sobre a 
África onde haviam 13 milhões de órfãos realmente, e o número de pessoas que eles disseram, infectadas 
com Aids, são tantos milhões. Agora, aqueles milhões estão sem recurso para as boas estatísticas e 
pesquisas de opinião. Aqui na América, temos recursos para o melhor, e isso não é tão bom, é claro, porque 
nós não gostamos deles, [isto é, como eles fazem suas pesquisas]. 
 

19 Mas de qualquer maneira, recentemente foi descoberto em Dayton,8 o número de pessoas que 
realmente tinham Aids, até onde eles sabiam – em outras palavras, que eles tiveram os seus nomes listados – 
convertidos para ser somente um terço do que realmente tem Aids hoje. Meu ponto é: se isso pode ser tão 
bem documentado aqui, e tão bem ocultado, o que está exatamente aberto? Sabe, no sentido de que não 
existe nada, existe tanto aí, em toda parte, e eles nem sequer tem pesquisas. Isso é apenas uma avaliação 
grosseira; onde estamos fazendo o nosso melhor para sermos muito, muito precisos. Você não diria então 
que existem somente 13 milhões? Ou somente 60 milhões? Eu diria que existem muito, muito mais. E 
depois, lembre-se, ao mesmo tempo, todas estas pessoas com Aids... E lembre-se de que uma relação sexual 
fora do casamento engancha você para 200 pessoas. Certo? Lebre-se das estatísticas, eu li isto – 200. 
 

20 Tudo bem então, em Dayton, vamos dizer que não existem 300. Aposte sua vida que não existem 300. 
Existe uma porção inteira mais do que isto, mas os números dos sacerdotes que o tinham, é melhor você 
acreditar que a congregação tem uma porção também. Não dizendo que eles estejam se metendo com a 
congregação. Mas se eles são promíscuos, seria melhor você crer que a congregação também está. Vê? O 
mesmo espírito entra na congregação. Então, tudo bem agora. E os judeus, eles também estão maus. Assim é 

                                                 
8 Cidade do estado de Ohio – NT. 
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onde isto começou. E eles disseram: “Bem, a homossexualidade veio dessas Yentls,9 você sabe, essas mães 
judias que estão simplesmente correndo por tudo”. E agora eles tem na verdade descoberto que isso está nos 
genes. Ora, certamente que isso está. Não há dúvidas sobre isso. Você tem chegado ao ponto onde parecem 
gerações semelhantes, e é simplesmente uma situação. Então, de qualquer modo, olhando para esta situação 
então, se existe dois mil aqui em Dayton, vamos dizer, multiplique isso por 200. Vê? Sua situação é muito, 
muito trágica. Certo. Estas estatísticas são o suficiente. 
 

21 Eu quero ir à Palavra, e queremos falar sobre a Divindade. E enquanto eu falo esta noite, eu irei fazer 
o meu melhor para introduzir você a um entendimento, uma iluminação quem sabe. Eu não sei se eu posso 
fazer isso, porque eu mesmo estou apenas entrando nisto, mas eu quero discutir isto com você. Tenho 
negligenciado tanto a leitura da Escritura, porque eu simplesmente começo a conversar com você, e depois 
eu uso a Escritura. Mas, vamos para a Escritura aqui, e vamos para o evangelho de João. 
 

No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus. A mesma estava no 
princípio com Deus.  
 

22 Agora, você perceberá que existe uma repetição ali, exatamente por que, eu não sei. Simplesmente 
pode ser que de todos os princípios para os quais você está olhando, Deus estava ali; e Deus não estava 
simplesmente a par disso, mas Deus fez isto. E então existem vários princípios. E, por exemplo, quando 
Deus revelou-Se a Si mesmo por meio de determinados eventos, foi o Deus único que fez isto. E, talvez Ele 
fizesse isto de uma maneira, e depois Ele fizesse isto de outra maneira. Na verdade, Ele fez quando Ele Se 
tornou Jeové-Giré, o provedor; estava providenciando o carneiro para o sacrifício de Abraão. Quando Ele se 
tornou Jeová-[Rafá], “Eu sou o Senhor que te sara”. Isso foi lá onde as águas estavam amargas. E eles 
cortaram a árvore e jogaram dentro das águas amargas, e as águas se tornaram doces. 10 E assim, tudo 
perfeitamente alinhado, você tem princípios, transformações, no sentido de que Deus “se torna” para o povo 
o que Ele já era em essencialidade, mas agora concedendo isto para o povo graciosamente, de modo que Ele 
pudesse ser para eles “Deus”. Este é o seu complexo-Jeová, e assim por diante. 
 

23 Todas as coisas foram feitas por ele, e sem ele nada do que foi feito se fez. Nele estava a vida, e a vida 
era a luz dos homens. E assim por diante. E depois aqui diz: E a Palavra se tornou (não “se fez”) carne, (a 
Palavra se tornou, Deus se tornando), e habitou entre nós, e vimos a sua glória, como a glória do unigênito 
do Pai, cheio de graça e de verdade.11 E depois em João 1:18, Deus nunca foi visto por alguém. O Filho 
unigênito, que está no seio do Pai, esse o declarou... ou Lhe conduziu em palavras... 
 

24 Ou seja, até mesmo quando Jesus disse: “Quem vê a Mim vê o Pai”, ou “Não credes tu que estou no 
Pai e o Pai em Mim, e que Ele faz as obras?”, e “Eu somente digo o que Ele Me diz para falar”.12 Deus 
muitas vezes falando por meio Dele, que por si mesmo é altamente insuficiente e que nada significa a menos 
que isto seja explicado. 
 

25 Acredite em mim, fenômeno ou phenomena, singular ou plural, empilhado sobre pilha, fila sobre fila, 
até que você seja ofuscado da sua mente pela panóplia do grande poder e talento artístico de Deus e o que 
Ele está fazendo, se houvessem dez milhões de pessoas ali, haveria dez milhões de idéias e nenhuma delas 
certa. Sempre Isto deve ser explicado. É por essa razão que quando Jesus explicou, eles O mataram. E é por 
essa razão que quando o irmão Branham explicou, eles o ensacaram e o jogaram fora. 
 

26 Então, tudo bem, verificamos aqui que, no princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a 
Palavra era Deus, e do que eu já tenho dito, que se explanação, se palavras surgiram e motivaram Deus a ser 
odiado, então Deus teria que ser a Palavra, porque você tem que rejeitar a Deus; porém você não pode 
rejeitar Deus até que você rejeite a Palavra. É por essa razão que no tempo do fim, em Hebreus 6, você 
descobre que as pessoas não podem se arrepender. E não há tal coisa como arrependimento sem iluminação; 
ou seja, uma análise crítica e uma explanação dos eventos que estão impressionando a sua mente. É claro, as 
mentes de algumas pessoas não podem ser impressionadas. Elas já estão mortas – e tão mortas que você não 
pode fazer mais nada por elas. 

                                                 
9 O termo é derivado do título do filme “Yentl”  de 1983, estrelado e cantado por Barbra Streisand, que interpretou o papel de uma 
moça judia que estudou o Talmude às escondidas com o seu pai, visto que tal livro era proibido para as mulheres. Após a morte 
de seu pai ela se disfarça de homem para estudá-lo em uma yeshiva, uma escola rabínica restrita somente para homens – NT. 
10 Êxodo 15:25 – NT. 
11 João 1:3-4, 14 – NT. 
12 João 14:9-10 – NT. 
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27 Então, tudo bem. Vamos olhar para o fato de que no princípio era a Palavra – “palavra”. Agora, 
“palavra” é a união da linguagem oral ou escrita. Ou seja, cada palavra em particular é uma unidade. Isso 
significa alguma coisa. E cada palavra deveria ser um pouco diferente de todas as outras palavras de modo 
que até mesmo se ela diz a mesma coisa, ela poderia na verdade dizer a mesma coisa de uma maneira mais 
explícita e de uma maneira que pertença mais ao assunto. Mas, seja oral ou escrita, cada palavra é uma 
unidade de linguagem. E sem ela, não há comunicação ou a capacidade para aprender, exceto pelas 
experiências, que uma após a outra, já teria provocado à raça humana a desaparecer, porque a raça humana 
não opera por instinto. 
 

28 Um bebezinho ao ver um fogo, cambalearia em direção a ele e cairia e morreria. Apanhando uma 
espada que é de dois gumes, uma pessoa não a conheceria por apenas olhar para ela. Você teria que ver 
pessoas se esfaqueando e matando uma a outra. De modo que sem a linguagem a raça humana teria cessado. 
Assim, portanto, a palavra ou a linguagem que define mamíferos de mamíferos (e os humanos são 
mamíferos), fala de uma inteligência e de uma capacidade para compreender pelo uso das palavras e com 
isso aprender de forma indireta; e através do seu próprio uso de palavras e da experiência você acrescenta ao 
que você tem aprendido. A linguagem é tudo, e a linguagem é uma dimensão. Um cavalo não é uma vaca; 
uma vaca não é um porco, um rato não é um cachorro [A dimensão define. Toda a definição é uma medida]. 
 

29 Agora, uma “palavra”, de qualquer forma, não é real. Você pode ouvi-la, porém você não pode 
realmente ouvir uma “palavra”. Você está ouvindo um som. Quando ela está escrita você pode vê-la, mas 
você não está realmente vendo-a. Você está vendo algumas formas ali que soletram coisas. Assim, embora 
uma palavra não seja real em si mesma, ela está baseada numa realidade que existe em algum lugar ou ela 
não é uma palavra. Simples como o a-b-c. Uma palavra, embora real em si mesma, está baseada numa 
realidade em algum lugar. Sem realidade significa sem palavra. Mas se há uma realidade, tem que haver 
uma palavra. Tem que haver. Assim, a realidade iguala a palavra, e “palavra” significa que existe uma 
realidade em algum lugar. Então quando você diz “carroça”, ou seja o que for, tem que haver uma carroça 
ali. 
 

30 Agora, observe muito atentamente. As palavras são substitutas para a realidade. As palavras são 
verdades e nunca deveriam ser utilizadas fora do contexto de sua realidade. Nunca. Por outro lado, uma 
mentira existe pela perversão da verdade. Quando você perverte significados você tem um problema. Isso é 
o que Satanás fez. É um ato de iniqüidade. 
 

31 Mas observe como as palavras são usadas. Tome por exemplo a palavra “celeiro”. Instantaneamente 
sabemos que ela é uma estrutura. Ela poderia ser de madeira, poderia ser de capim, poderia ser de tijolos, 
poderia ser de varas. Ela poderia ser de lata; ela poderia ser de qualquer coisa. Mas o que você sabe sobre 
aqueles celeiros é de que eles hospedam animais, eles hospedam alimento e eles poderiam... Bem, animais 
de fazenda; e comida é o que um celeiro geralmente contém. Depois você diz a palavra “casa”, de material 
idêntico mas de uma estrutura diferente porque ela hospeda pessoas e o que pertence a elas. Depois se você 
toma a palavra “barnhouse”,13 você chega a um lugar na Alemanha. Existe um celeiro, e o gado está 
embaixo, e as pessoas vivem no andar superior. Eu não gosto desta situação, mas ela existe. Bem, essa é 
uma casa-celeiro. Agora você diz: “Bem, agora, não existe tal coisa como uma ‘barnhouse’”. Oh sim, 
existe. Também existe um homem chamado “Barnhouse”. Ele foi um dos teólogos mais magníficos que já 
viveu, um presbiteriano de Pittsburgh ou Philadelphia. 
 

32 Então, veja, quando você usa a palavra “celeiro”, ela é um substituto para a realidade, e você não tem 
que experimentar aquele objeto em particular, porque você sabe o que um celeiro é. E então se um homem 
dissesse para um peão que está lá fora no jardim: “Hei, corra até o celeiro e traga um balde de aveia”. Você 
por um minuto pensaria que ele entraria na casa e traria um balde de donuts?14 Bem, não a menos que ele 
fosse um companheiro que gostasse de brincar e que estivesse faminto por donuts. Mas veja, você pode 
absolutamente usar as palavras para conduzir perfeitamente o que você quiser. 
 

33 Estamos falando agora sobre definição. Celeiro é um celeiro, garagem é uma garagem, casa é uma 
casa, chiqueiro é um chiqueiro, gaiola é uma gaiola (g-a-i-o-l-a), pocilga (p-o-c-i-l-g-a) é uma pocilga, e 
assim por diante; campo, jardim, etc, etc. Você pode definir uma realidade através das palavras que 

                                                 
13 Literalmente “casa de celeiro” – NT. 
14 Doce típico americano feito de cereais em formato de rosca, semelhante ao sonho – NT. 
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substituem a realidade, e você pode conduzir perfeitamente o que você quer dizer para a pessoa. Em outras 
palavras, ela simplesmente é o mesmo como se aquela coisa estivesse ali. Você não tem que ir e vê-la e 
fazer alguma coisa sobre isso. 
 

34 Agora, pense nas palavras e nos seus significados, como lugares, coisas, cor, peso, profundidade, 
sentimentos, alegria, raiva, ira, depressão, euforia, pessoa louca, pessoa alegre, pessoa má, assassinos, 
saqueadores, estupradores,15 assaltantes, pedófilos. Você tem um quadro da realidade bem aí. E nenhum 
de nós teve que produzir qualquer coisa do que eu disse, mas instantaneamente você tem o quadro. [Você 
teve um perfeito substituto para isso. Você “criou” um quadro, um evento, uma circunstância, uma emoção, 
ou seja o que for que você criasse]. 
 

35 Toda coisa física, espiritual e mental tem uma palavra que nomeia todas aquelas coisas que resulta 
naquele objeto, como: “Esta é uma mulher. Ela tem cabelo loiro. Ela tem olhos azuis”, e assim por diante. 
Você saberá agora, e você não tem que ir através da experiência, porque todo celeiro é um celeiro, toda casa 
é uma casa, e, bem, isso é utilizado para dizer que toda mulher é uma mulher... porém existem lésbicas 
agora. Meu Deus! Temos... tenho que voltar atrás nisso. Esqueça sobre mulheres e homens. [Risos – Trad.] 
Mas acima neste ponto, um cavalo é um cavalo, e um cachorro é um cachorro, e um porco é um porco, um 
curral é um curral, uma cerca é uma cerca, uma pocilga é uma pocilga, uma gaiola é uma gaiola, e um castor 
é um castor, seja o que for – o que se relaciona a isto. 
 

36 Agora, a conversação ou as palavras utilizadas de uma determinada maneira podem transmitir um 
conhecimento tão perfeito que uma outra pessoa pode compreender praticamente e perfeitamente, a 
localização, a cor da coisa, os eventos que acontecem, os sentimentos das pessoas, os resultados finais de 
seja o que for que havia e até mesmo extrair conclusões e formar um processo mental, de modo que você 
possa começar a pensar sobre isto. [Agora, isso é verdade]. Estou lhe dizendo que tudo isso é verdade. Eu 
passo por isso todo o dia e você passa por isso todo o dia. Tudo bem. 
 

37 Agora note como os locutores de rádio podem tornar você parte de um evento a centenas de milhas 
distante. Lembra-se de quando você era jovem? Nem muitos de vocês podem se lembrar. Você não é tão 
velho. Nossos ouvidos eram colados ao rádio. E eu costumava amar hóquei, e é claro, eu não podia jogar um 
mísero níquel de valor. Isso não importava, eu gostava de qualquer jeito. E eu amava basebol. Eu também 
não podia jogar isso, mas eu gostava de qualquer jeito. E rapaz, quando o rádio chegava a um jogo de bola 
ou um jogo de hóquei, eu podia ver aquele disco bem ali embaixo. E eu podia ver aquele sujeito lançando, e 
a voz daquele sujeito era tão excitante que eu podia simplesmente entrar dentro. Ele me conduzia para bem 
longe. Eu estava dentro do jogo de bola, tanto quanto eu podia estar. E eu apreciava isto. Na verdade, houve 
tempos em que ele era literalmente tão bom no que ele estava dizendo, e tão bem transmitido de fora, que 
era bem melhor você ficar em casa e ouvi-lo [Risos – Trad.] do que ir ao jogo de hóquei. É verdade. 
 

38 O que eu estou tentando mostrar a você é: palavras. As palavras funcionam. [A congregação diz: 
“Amém” – Trad.] Há poder nas palavras. Isso é uma coisa trágica. Há poder nas palavras. É por essa razão 
que Michener disse: “Quando a linguagem se perde o seu significado a nação está perdida”. Agora, o que os 
meios morais fazem? Não existe mais um código; não existe mais uma definição. É o que você quer, 
[meramente relativo; e o momento define isso]. 
 

39 É como eu disse para o meu rapaz um dia, quando ele estava na escola secundária; eu disse: “Grae, 
diga-me. O que é liberdade?”. 

“Bem”, ele disse, “é a liberdade para fazer o que você quer”. 
“Bem”, eu disse, “só um minto agora. Tenho liberdade então para fazer o que eu quero?”. 
Ele disse: “Sim”. 
Então eu disse: “O que acontece se minha liberdade de fazer o que eu quero interfere com sua 

liberdade para fazer o que você quer?”. 
Ele disse: “Eu nunca pensei nisso”. 
Liberdade não é a capacidade de fazer o que você quer, mas fazer o que é certo. [A congregação diz: 

“Amém” – Trad.] Você diz: “prove isto”. Eu o provarei. O Filho vos libertará, e aquele que está livre do 
pecado não precisa mais viver nele. Vê? Então, tudo bem. 

 

                                                 
15 Do inglês “rapists” , que também significa “seqüestradores” – NT. 
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40 Mas a palavra no grego, “logos”, essa é a palavra que usamos aqui. “No princípio era a Palavra”. Isso 
é Logos. Ela está muito além de ser simplesmente uma palavra como uma unidade de linguagem – muito 
além. O significado de Logos não é simplesmente a idéia de que uma palavra expressa um pensamento, mas 
significa ambos a forma exterior pela qual a coisa interior é expressa e a forma exterior dela mesma. [Isso é 
a realidade]. 
 

41 Então, tudo bem. Eu digo a palavra “celeiro”. Você já sabe o que é um “celeiro”, e o que está nele, 
logicamente. Você conhece isto. Você até mesmo sabe se eu digo “chiqueiro”. Você começaria até mesmo a 
cheirar isto. Você saberia agora mesmo com o quê o cheiro de um chiqueiro se parece. Você pode, agora 
mesmo, saber da sujeira e do esgoto. Quando você ouve falar dos chiqueiros lá nas Carolinas aonde o 
furacão veio e as chuvas, e os enormes tanques de esgoto transbordaram, você nem sequer precisa ver 
qualquer coisa nas fotos, ou mais tarde, na tela da televisão ou numa revista. Você imediatamente sabe 
agora pelas palavras o que aquele esgoto está fazendo. Você sabe pela leitura sem ver como as pessoas estão 
adquirindo pústulas em sua pele e que doenças estão vindo. Você sabe pelas palavras. Porém você não tem 
entrado na coisa real, porque isso é simplesmente um substituto para a realidade – [uma descrição que leva 
você lá sem estar lá. Você toma parte disso pelo conhecimento, e consequentemente você pode entender o 
que o evento significava para aqueles carolinos]. 
 

42 Mas quando você chega ao Logos, ele não é um substituto para a realidade. A realidade repousa 
dentro nele. Você me acompanha? Então o Logos não é simplesmente um pensamento expressado, porque 
Logos significa “palavra”. Rhema é um outro tipo de palavra, simplesmente escrita ou mecânica. Mas Logos 
vai mais além da palavra como uma unidade de linguagem, oral ou escrita. Ela na realidade abre a área 
combinando com o que eu tenho dito; e ela combina, porque ela é a expressão da palavra que produz o 
entendimento. Mas há uma realidade aí, e ela não é um substituto. [Você pode definir e até mesmo conhecer 
numa medida o “interior” do “exterior” ou a “vida da semente” pela forma]. 
 

43 “No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus”. [“Amém”] Então não 
podemos somente ter uma expressão, mas a expressão deve conter o que é para ser expresso em si mesmo. 
 

44 Agora, como eu disse há algum tempo atrás, falando a respeito de uma palavra, vamos trazê-la tão 
próximo quanto podemos para um “logos”. Oh, eu ia trazer uma batata e eu me esqueci. Eu ia segurar uma 
batata de modo que você pudesse vê-la, e eu diria: “Isso é uma batata”. Agora, esta batata em particular, que 
não está aqui agora, eu deixo à sua imaginação, e se você gosta de rede de pedras preciosas, você verá uma 
batata, algo assim. [Estou fazendo minhas mãos elípticas – parecidas um tanto oval – Nota de Lee Vayle]. E 
isso será marrom, e se você gosta da pequena batata irlandesa, que é vermelha em seu cozimento e sua... o 
que você tem – bem, elas serão umas pequenas batatas vermelhas. E se você gosta, existe uma batata 
vermelha escura; e existe uma batata que é de uma espécie verde; e existe uma batata que é chamada de 
Yukon Dourado. 

(...) 
 

45 Agora, o fato é que eu agora digo: “Isto é uma batata”. E isto é uma batata. Agora, o que você e eu 
vemos na verdade não é uma batata em si. Ela é a manifestação do que está aí dentro que é a batata que faz 
com que você e eu vemos e comemos. E eu levanto a minha batata e eu digo que a provarei. E eu digo: 
“Hei, vê este tubérculo aqui? Isso é uma batata, pertence à família Nightshade”. Então, tudo bem, aqui está a 
minha batata. Eu digo que observe estes brotos aqui. “Sim, que tal eles?”. Bem, eu lhe direi o que eu irei 
fazer. Eu cortarei esta batata. Ela tem seis brotos. Eu plantarei cada pedaço da batata que tem um broto e ao 
seu tempo, na terra, você verá raízes saírem. Você verá folhas saírem, e depois você verá pequenas formas 
de batatas. “Bem, o que você acha disso?”. O que eu acho? Uma vida fez isto. Uma vida fez isto! 
 

46 Agora, então essa batata, que chamamos de uma batata, tem agora se expressado numa forma que é 
definitivamente batata. Definitivamente batata. E eu posso produzir outras batatas, porque há vida aí. Assim, 
portanto, a expressão é expressa pelo expressor. [Fim do lado um da fita – Ed.]. 
 

47 Agora eu levarei a minha pequena receita de batata para a Bíblia. Ela é simples. Em Deuteronômio 
aqui diz: isto é Deus [“Amém”] – se o homem vem no Nome do Senhor, e a coisa que ele diz acontece, isto 
é Deus. A coisa dita acontece, isso é Deus. Bem, quem mais poderia ser? 

Estamos chegando ao Logos agora. Vê? 
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48 Agora, para a expressão externa do pensamento interno ser um produto do pensamento interno, o 
pensamento interno deve ter a capacidade e a inteligência dele mesmo produzir essa expressão externa ou 
manifestação. Portanto, o pensamento interno não é simplesmente um pensamento, mas uma vida da 
inteligência apoderada. É uma vida da inteligência apoderada para produzir um corpo ou uma cápsula 
perfeitamente medida com a inteligência apoderada; neste caso Deus mesmo ou Logos como em João 1:1. 
 

49 Agora, o irmão Branham encontrou-se com um ateu, e o ateu disse: “Bem, eu não creio em Deus”. 
E o irmão Branham disse: “Bem, isso é privilégio seu, todo homem tem o seu próprio gosto”. Ele 

disse: “Você recorda se eu tenho uma maçã fora da terra aqui?” . 
“Certamente”, ele disse, “as vespas as pegarão de qualquer jeito”. E quando ele falou, ele disse: 

“Sabe, algo engraçado aconteceu outro dia”. Ele disse: “Eu ouvi o grito mais terrível atravessar a estrada 
ali”. Ele disse: “Aquela mulher estava deitada morrendo de câncer, e ela estava tão mal que eles puxaram 
um lençol para mudá-la, e ela estava morrendo. Eles a levaram para um pequeno lugar aqui acima em 
Kentucky e sabe, eu lhe direi uma coisa, aquela mulher no dia seguinte estava lá em cima comendo como se 
ela não estivesse enferma”. Ele disse: “Eu não posso compreender isso. [Eles disseram que algum pregador 
orou por ela”]. 

O irmão Branham disse: “Oh, isso é assim?”. 
Agora, ele disse: “eu não consigo entender isso”. [O irmão Branham continuou comendo sua maçã]. 
 

50 Então ele disse: “Então não existe Deus, heim? Olhe”, ele disse, “Observe”, ele disse, “Senhor, como 
que essas árvores deixaram cair suas maçãs e deixaram cair as folhas?”. E disse: “Você sabe o que é 
isto?”. Ele disse: “No outono, a seiva vai para as raízes e”, ele disse, “no tempo da primavera, a seiva 
sobe das raízes para as folhas e as árvores sustentam as folhas e o fruto aparece” e assim por diante. Mas 
ele disse: “Sabe, é estranho”, ele disse, “Se eu fosse colocar um balde d’água num poste de cerca, ela não 
desceria e nem subiria”. 

E o homem disse: “sim, isso é assim”. 
Ele disse: “Você pode explicar isso?”. 
Ele disse: “Não”. 
Ele disse: “Você pode explicar como que a água da... desce ao chão e a árvore e a seiva sobe?”. 
Ele disse: “Não”. 
“Bem” , ele disse: “Eu lhe direi uma coisa: quando você explicar isto eu lhe direi como que aquela 

mulher ficou curada na noite passada”. 
E ele disse: “Você não era aquele pregador, era?”. 
Ele disse: “Certamente que eu era”. 
Vê? 
 

51 Agora olhe para mim. Deuteronômio 18, isso tem que ser Deus. E está baseado na Palavra. [“Amém”] 
Nunca pense na manifestação. Isso tem que vir, porque isso tem que projetar o interior, e tem que haver um 
interior antes que exista um exterior. Não pode haver um “celeiro” a menos que haja um celeiro. Não pode 
haver um esquilo, como uma palavra, a menos que haja um esquilo – esquilo preto, esquilo marrom, esquilo 
vermelho, raposa esquilo, sabe lá os céus, quinze outros tipos de todos que eu conheço. Mas esses são os 
que eu tenho visto. Os pretos são os mais bonitos de todos. 
 

52 Deste modo existe uma vida que é realmente inteligência apoderada. Que inteligência aquela árvore 
tinha para enviar a seiva para baixo e trazê-la para cima? Isso foi uma inteligência – inata – que Deus pôs 
dentro daquela árvore, porque isso é uma vida, e toda a vida tem que se manifestar. 

“De onde você conseguiria isto?”. 
O irmão Branham disse que toda a semente tem que se manifestar. E não existe qualquer coisa sem 

uma semente. (...) 
 

53 Tudo bem. Desta forma vemos que o que é manifestado é do manifestador de modo que esta 
manifestação ou expressão é com Deus, e Deus sendo envolvido nisto. Então se isso está com Ele, isso está 
com Ele, circundado, em união. Então Deus diz: “Estou expressando a Mim Mesmo”, e a maneira que Ele 
expressa isto nós chamamos de Logos. Quando a palavra revela, o pensamento o expressa. E aí está onde o 
irmão Branham parou e a maioria dos teólogos param; embora eles sigam um pouco mais adiante. Estou 
tentando chegar ao coração disto como eu entendo. E eu estou indo para a natureza da mesma forma como o 
irmão Branham foi. 
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54 Então dessa forma vemos que o que é manifestado é do ou produzido pelo manifestador, de modo que 
esta manifestação ou expressão está com Deus. Não está a batata com a vida da batata? A expressão, ela não 
contém isso? E Deus estando envolvido nisto, isto é a palavra. Isto, a palavra ou a expressão, é Deus. “No 
princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus”. Foi a mesma coisa toda vez que 
houve um princípio. Sempre é Deus. E quando houver um novo milênio, será Deus nos trazendo da terra. 
Será Deus nos levando para cima. Será Deus encarnando a Si mesmo. Será Deus fazendo isto. É ou não é? 
[“Amém”]. 
 

55 Agora, vamos prosseguir: “E a Palavra se tornou carne e habitou entre nós e conhecemos a sua 
glória, a glória como do filho unigênito do Pai, cheio de graça e de verdade”.16 E Isto diz a você bem aqui 
que Jesus não é a Palavra, que Deus é a Palavra, porque Deus está Se expressando o que Ele desejava 
ser, Sua expressão fisicamente. É por essa razão que Ele criou o esperma e o ovo e Se envolveu nisso! 
[“Amém”] De modo que Isto pudesse surgir com todos os atributos que Deus desejava. Este realmente, este 
é o Filho de Deus e Deus habitando Nele. 
 

56 Então novamente, “...ninguém tem visto a Deus em tempo algum, o unigênito, o unicamente gerado, o 
Filho, que está no seio do Pai, tem Lhe trazido pelas palavras”. Por quê? Porque Ele era um profeta! 
Nenhum profeta pode manifestar qualquer coisa a menos que Deus esteja fazendo isso por meio dele, e fazer 
qualquer coisa seja qual for – a menos que o propósito da manifestação seja explicado. [Você não sabe o 
que Deus está fazendo ou por que]. Como eu disse, até mesmo os católicos sabem disso. O livro que eu li 
dos sacerdotes que escreveram sobre Fátima, [o autor disse]: “O que Deus faria?”, ele disse, “Este sinal que 
Deus fez, este grane anúncio, fenômeno, esta grande coisa estava dizendo: ‘Cale-se e sente-se e ouça!’.” 
Agora, estas são as minhas palavras; estou parafraseando isto. Eu gosto mais das minhas do que das deles. 
[O sacerdote disse muito belamente que qualquer fenômeno de Deus é para atrair a sua atenção para que 
você ouça ao que Deus quer dizer a você]. 
 

57 Certo, vamos ir para 1 João. Aqui está o que Isto diz aqui: 
 

O que era desde o princípio, o que ouvimos, o que vimos com os nossos olhos, o que temos 
contemplado, e as nossas mãos tocaram da Palavra da vida (Porque a vida foi manifestada, e nós a vimos... 

 

Agora, como que a vida se manifesta? Ela precisa das químicas, a química como chamou o irmão 
Branham, e o resultado é o próprio modelo, são os próprios genes; de modo que foram os genes de Deus que 
produziram aquele corpo que o Filho assumiu. [O irmão Vayle faz uma pausa – Trad.] Tudo bem, porque a 
vida foi manifestada – como? Ela colocou uma vestimenta nela. Ela pôs algo nela. 

 

...e testificamos dela, e vos anunciamos a vida eterna, que estava com o Pai, e nos foi manifestada).17 
 

58 Agora, bem aqui, eu quero pensar sobre algo e mostrar algo a você do qual talvez o irmão Branham 
nunca pensou antes, e talvez ninguém mais pensou, e talvez eu esteja inteiramente enganado. Quem sabe? 
Tudo bem, a vida do Filho, F-i-l-h-o, e a vida de muitos filhos, a vida de milhões de filhos, vem de uma 
pessoa chamada Deus. Ele é o Pai. E ao mesmo tempo, Ele tem a Sua própria vida. Agora, se esta vida que 
Deus concedeu a Jesus, a mesma vida que Ele concedeu a Adão para se propagar e se mover por aqui, não é 
uma parte de Deus ou não estava com o Pai, diga-me o que era? 
 

59 Então essa mesma vida que estava com o Pai gerando este Filho, o Unigênito, agora está em carne 
quando Ele gerou a todos nós ao mesmo tempo, aquilo que estava com o Pai, como sendo o Pai porém 
separado, embora seja a mesma vida, sobre os fundamentos de que aquilo foi predestinando a produzir todos 
eles, mas o restante da vida não gerou. A mesma fonte não gerou, só uma parte daquela fonte gerou. É por 
essa razão que você podia dizer que a vida estava com o Pai. E exatamente a mesma coisa como eu posso 
dizer, a vida que saiu de mim, inserida em minha vida para gerar os filhos, é de minha vida e estava 
certamente comigo. Não estava com algum outro. 
 

60 Eu poderia estar errado em minha [tese ou premissa]. Eu não creio que estou, mas não estou esperando 
[ou exigindo] que você creia nisso. Estou apenas dizendo a você o que eu creio sobre os fundamentos da 
natureza e sobre o que estamos falando. Porque quando você diz “com” você está falando de uma co-união, 
não simplesmente algo que está perto e em volta. Porque você não pode tornar isto Deus e as minhas 

                                                 
16 João 1:14 – NT. 
17 1 João 1:1-2 – NT. 
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palavras a você sobre as bases do que eu disse. O irmão Branham não disse que cada um de nós é uma parte 
de Deus? [“Amém”] Essa parte regressa a Deus? Não, Ele a deu para nós. Ela estava com Ele? Sim, com 
Ele. Ela estava Nele? Sim, Nele. Mas aquilo que Ele passou para nós, não sob os fundamentos ou autoridade 
ou seja o que for, nos deu alguma posição Nele na Divindade. [“Amém”, “Isso mesmo”] A posição foi a 
filiação. 
 

61 Então o que eu vejo, eu vejo. O que você não consegue ver está bem para mim. Eu somente posso 
pregar e dizer a você o que estou tentando obter para esta mensagem desta noite. Contanto que a expressão 
exterior contenha o que existe para ser expressado, essa expressão ou substância é identificada como o 
expressor ou quem Ele é [ou de qual vida]. Então dali, continuamos. 
 

62 O que vimos e ouvimos, isso vos anunciamos, (agora, aí está uma declaração, levada adiante pelas 
palavras) para que também tenhais companheirismo conosco; e verdadeiramente o nosso companheirismo é 
com o Pai, e com seu Filho Jesus Cristo. Estas coisas vos escrevemos, para que o vosso gozo se cumpra. E 
esta é a mensagem que dele ouvimos, e vos anunciamos: que Deus é luz, e não há nele trevas nenhumas. Se 
dissermos que temos companheirismo com ele, e andarmos em trevas, mentimos, e não praticamos a 
verdade. Mas, se andarmos na luz, como ele na luz está, temos companheirismo uns com os outros, e o 
sangue de Jesus Cristo, seu Filho, nos purifica de todo o pecado.18 
 

E isso é exatamente João 3:16-18, condenação sem a palavra – justificação somente pela Palavra. Vê? 
 

63 Então tudo bem, contanto que a expressão interior contenha o que existe para ser expressado, essa 
expressão ou substância é identificada como o expressor, ou quem isto é. O que é isto? Vida. Então vemos 
um princípio, seja o que for que expressa o expressor é certamente o expressor manifestado, a expressão é o 
que ele é. Então tudo bem, seja o que for que expressa aquela porção isso expressa o que é para ser 
expressado; estou dizendo que seja o que for que expressa o expressor, (Vê?) é certamente o expressor em si 
mesmo, manifestado. A expressão é o que ela é: ela é uma batata. [O expressor e a expressão não é somente 
“um”, mas a “expressão” é o expressor]. 
 

64 Mas pegue agora uma batata doce, e se você pudesse ter um microscópio suficientemente forte para 
ver a vida, você descobriria que a vida da batata doce (...) é diferente da batata normal. Agora, pegue 
milhares de borboletas; a vida da borboleta, porém cada uma em particular é diferente. 
 

65 Agora, apenas pense por um minuto: quando Deus disse para Adão dar nomes a todos os animais... E 
nem todos eles ainda receberam nomes. O que aconteceria se ele ficasse em volta com os pássaros? Hei, ele 
destruiu isso antes que ele chegasse a algum lugar aos animais ainda no passado. Sim, ele contatou com os 
animais – seja o que fosse que Deus queria que ele conhecesse de qualquer modo. Hoje nós não os temos 
numerado. Ele nunca foi aos pássaros. Vê? O diabo entrou, camuflando quem ele era e convertendo a 
verdade de Deus em uma mentira. 
 

66 Então tudo bem, a expressão é o que ela é. Assim, portanto, estamos incorretos para compreender 
então “no princípio era a Palavra”, aquilo que foi expressado. E uma vez que o Expressor era Deus, então a 
Expressão é Deus! 

“Mostra-nos o Pai, e isso nos basta!”. 
“Quem vê a Mim vê o Pai”. 
 

67 [Você pode me acompanhar?] Bem, isso não era a verdade? Jesus não era a expressão do Pai, e Deus 
não Se expressou a Si Mesmo através da expressão? Jesus não era o ícone ou a imagem de Deus? 
Certamente que Ele era. E não é verdade que tocar na imagem e no espírito na imagem era o que tornava 
isso real? Isso não é o mesmo que bruxaria e vudu? O irmão Branham disse assim. Deste modo então, 
quando você toca em Jesus, em Quem você tocou? Você tocou em Deus, porque a expressão tinha que ser 
Deus. “No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus, a mesma estava no 
princípio com Deus”. Perfeitamente alinhado, toda vez, é o método de Deus de fazer Isto. 
 

68 Deus tem Se expressado ou manifestado a Si Mesmo. O que Deus se tornou ao fazer isto não é muito 
frequentemente mencionado, mas sabemos que Ele apareceu numa Coluna de Fogo, [apareceu] numa 
nuvem, falou num redemoinho, e foi chamado de uma rocha, etc., etc. assim, portanto, João 1:1: “No 
princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus, e a Palavra se tornou carne”. 

                                                 
18 1 João 1:3-7 – NT. 
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Depois de ser uma Coluna de Fogo, depois de estar em uma rocha, depois de estar num redemoinho, depois 
de estar numa nuvem, depois de estar nisto, depois de estar naquilo, Ele se tornou carne. 
 

69 Agora, quando você “se torna”, isso significa, positivamente, que há uma evolução ocorrendo dentro 
de você. Coloque isso melhor – uma transfiguração, uma transformação – se tornando Deus. 

E a Palavra, agora, se tornou carne. Por quê? Porque Deus nunca muda. Como eu já tenho dito antes, 
se Deus falou através de uma maçaneta de porta ou de uma mula, isso é Deus. [Bem, alguns simplesmente 
não podem crer nisso. Isso parece sacrílego, mas não é. Isso está criando o ponto]. 

 

70 “E a Palavra se tornou carne e habitou entre nós”. Em outras palavras, Deus pos uma vestimenta 
humana, o corpo de Seu Filho, e Ele literalmente habitou em nosso meio por três anos e meio, e conhecemos 
a Sua glória. E Ele diz a você, aqui está a analogia, aqui está a descrição: Ele estava no Filho manifestando-
Se a Si Mesmo, e que a glória foi manifestada. As pessoas jamais viram isso. Por quê? Jamais se soube 
antes que os olhos de um cego de nascença recebesse sua visão. E eles disseram: “Isso é verdade, isso tem 
que ser Deus. Ninguém pode fazer essas coisas; isso tem que ser Deus, porque é apenas um homem”. Não 
me interessa se é apenas um homem; é Deus fazendo isto. 
 

71 Deus Se expressando, e a expressão estava neste corpo humano [e através deste corpo], e a glória caiu 
sobre Jesus, porque eles se maravilharam Nele, porque Deus Se manifestou através Dele; [todavia eles 
viram somente o homem chamado Jesus]. Assim, portanto, Deus glorificou o Seu Filho, mas o Seu Filho 
não estava exatamente [inchado pelo] o que estava acontecendo no sentido de que essa fosse a maior coisa. 
Ele disse: “Glorifique a Mim Contigo mesmo, com a mesma honra e glória que Eu tinha antes da fundação 
do mundo”.19 E Ele disse: “Eu o tenho feito, estou fazendo-o agora, e o farei até mesmo maior”.20 Com o 
quê isso se parecerá na Ceia das Bodas? Com o quê se parecerá no final do caminho? É por isso que Deus 
até mesmo volta a Se manifestar Ele Mesmo em e através de nós, porque somos a Noiva. Vê? 
 

72 Agora, Deus tem Se expressado ou manifestado a Si Mesmo. No que Deus se tornou ao fazer isto não 
é muito frequentemente mencionado, mas como eu disse: Ele foi uma nuvem, Ele foi uma rocha, Ele foi 
isto, Ele foi aquilo, e aquilo outro. Mas agora, exatamente como diz aqui em Hebreus, Deus em diversas 
vezes e de várias maneiras, veio ao povo nos profetas, porém agora em Seu Filho. E Ele disse: “Este é o 
Meu Filho amado em Quem Me comprazo habitar”. Agora, vamos deixar isto claro: isso não está na Bíblia. 
Aqui diz: “Este é o Meu Filho amado em Quem Me comprazo”.21 Mas agora, só um minuto, talvez o grego 
realmente diga: “Este é o Meu Filho amado em Quem Me comprazo em estar”. [“Isso mesmo”] Então o 
irmão Branham está cem por cento correto. E se Ele não estivesse satisfeito em estar Nele, Ele O teria 
deixado. [“Isso mesmo”] Então, veja, você simplesmente crê no profeta e Deus te ajuda. 
 

73 Agora, queremos ir mais adiante em nosso entendimento – de que Deus é a Palavra. Tudo bem. Para 
fazer assim, eu começarei com o homem, que acontece ser você e eu. Aqui em 1 Tessalonicenses 5:23, aqui 
diz: 

 

E o mesmo Deus de paz vos santifique em tudo; e eu rogo a Deus para que todo o vosso espírito, e 
alma, e corpo, sejam plenamente conservados irrepreensíveis para a vinda de nosso Senhor Jesus Cristo.  
 

E é claro que Deus é fiel para fazer isto. Então, tudo bem, verificamos aqui que o homem é corpo, 
alma e espírito; ou como o irmão Branham dizia: “corpo, espírito e alma”. E se você for ao livro de Lucas, 
o qual iremos mais tarde, você verificará ser isto verdade. 

 

74 Agora, Jesus disse: “Em Tuas mãos Eu entrego o Meu espírito”.22 E isso é o que aconteceu, Seu 
espírito partiu. O espírito vai; a alma demora-se. A próxima coisa que a Bíblia diz é: “Tu não deixarás 
minha alma no inferno”.23 Depois Sua alma desceu ao hades. “E o meu corpo não repousará na terra e na 
corrupção”. Então Jesus era três partes, a mesma coisa como você e eu somos. Ele na verdade era corpo, 
espírito e alma. 
 

75 Agora, vamos para Lucas capítulo 16, e daremos uma olhada no que estamos descobrindo aqui. 
 

                                                 
19 João 17:5 – NT. 
20 João 12:28 – NT. 
21 Mateus 3:17 – NT. 
22 Lucas 23:46 – NT. 
23 Atos 2:27 – NT. 
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E um certo homem rico vestia-se de púrpura e de linho finíssimo, e vivia regalado e esplendidamente. 
O mendigo Lázaro cheio de chaga, recebia as migalhas da mesa e comia o que os cães comiam. E 
aconteceu que o mendigo morreu, e foi para o seio de Abraão acima no Seol; e o rico morreu e foi para... 
no inferno, abaixo no Seol ergueu os olhos, estando em tormentos, (ele tinha sentimentos) e viu ao longe 
Abraão. E, clamando a... “Pai Abraão, tem misericórdia de mim, (ele estava arrependido) diga a Lázaro, 
que molhe na água a ponta do seu dedo e me refresque a língua, porque estou atormentado nesta chama.” 
Disse, porém, Abraão: “Filho, lembra-te de que recebeste os teus bens em tua vida, e Lázaro somente 
males; e agora este é consolado e tu atormentado. E, além disso, está posto um grande abismo, você não 
pode passar para cá, nem ele pode passar para aí”. E disse ele: “Bem, senhor, eu rogo, pai, que o mandes 
à casa de meus irmãos”. Ele disse: “Tenho cinco irmãos lá; testifique a eles a fim de que não venham a 
essa tortura”.24  
 

76 Agora observe aqui, este homem tinha todos os seus sentidos. Ele tinha até mesmo amor. Ele podia se 
arrepender. Ele tinha remorso. Ele desejava fazer o bem. O que foi isto? Isso tinha que ser a sua alma, 
porque a alma vai para lá. A Bíblia diz que a alma de Jesus foi para lá. É claro, ela foi para o hades superior. 
Mas a alma vai para o superior ou inferior. Então aqui está você; aqui está a alma, cheia de todas estas 
qualidades. 
 

77 Então o que é a pessoa real? A pessoa real é a alma. Para que é o espírito? O espírito existe para 
receber o corpo; e até que o espírito entre, há um corpo ali que está agitando músculos e nervos, porque 
existe uma alma ali. Mas o que o espírito faz? Ele conecta o corpo, a mente, o cérebro, o físico, com todos 
os sentidos e os atributos para o que está ali na alma. 
 

78 Agora você tem toda a conexão – é por essa razão que o bebê não está vivo [no último sentido] até que 
ele extraia a sua respiração – o espírito entre. E esse espírito, a propósito, é comparado ao simples vento. 
Mas quando Deus soprou em Adão o sopro de vida, o irmão Branham categoricamente disse: “aquilo não 
era simplesmente um sopro de ar”, uma ressuscitação (embora eu esteja usando a palavra ressuscitação, ele 
não ressuscitou). Ele disse: “Isso era o Espírito Santo”. E naquele tempo, quando o Espírito Santo entrou, 
ele se tornou uma alma vivente por causa do sopro de vida que entrou nele, e isso significava positivamente 
que ele seria o condutor de almas. 
 

79 É por essa razão que a vida está no macho. E é por essa razão que a vida veio do macho, até mesmo 
macho e fêmea, Ele os separou. E quando Ele os colocou em um corpo a fim de se propagarem, o macho, 
por isso então, tinha a alma, aquela semente de Deus; porque o irmão Branham disse: “Vocês estavam em 
Deus, vocês estavam em seu pai, e Levi estava nos lombos de seu ta-ta-ta-tataravô, e ele estava nos lombos 
de Adão e Adão veio de Deus”. Agora você compreende a semente? Porque você é semente, Deus tem 
enviado o Seu Espírito em seu coração através do qual você clama “meu pai” [“Amém”] – reconhecimento. 
Agora recebe a coisa na conexão apropriada. 
 

80 Agora, o homem portanto é espírito e corpo, não é? Os dois elementos dos três; alma e espírito, é 
espírito, vago, indefinido, incompreensível, e literalmente desconhecido; mas eles existem. E eles são mais 
reais do que o corpo. Porque o espírito sobrevive, embora ele volte para Deus; e Deus faz o que Ele quiser 
com ele. E a alma vai para algum lugar especial e vive até Deus glorificá-la com o corpo glorificado ou a 
destrói no Lago de Fogo. Porém o corpo simplesmente vai para a terra e morre e somente pode voltar numa 
ressurreição imortal, se você é semente de Deus. E se você não é, você terá um corpo apropriado para o 
Lago de Fogo até que Deus queira dissolvê-lo. Quando é isto, eu não sei. (...) 
 

81 Assim, portanto, o corpo está reduzido a duas coisas. Você sabe quais são? Você pode adivinhar? [O 
irmão Vayle aguarda alguns segundos, mas ninguém na audiência responde – Trad.] Espírito e tecido, t-e-c-
i-d-o. Seu cabelo é tecido. Seus ossos são tecidos. Seu sangue é tecido. Você nada é a não ser tecido. Duas 
partes de você, elementos da vida – dois tipos de vida. Uma que não foi criada, que é eterna. Portanto, você 
chega à ocasião quando você entende que você sempre foi salvo; foi o seu corpo que pecou. E o espírito 
criado volta a Deus. Ele faz o que Ele quer. Então você é espírito e tecido. [Estou falando para o “trigo 
semente ovelha” somente]. 
 

82 Agora, o que é o tecido? É a manifestação do tecido da alma. Seu corpo primeiramente é o corpo da 
alma. O espírito entra, como eu disse, para conectar sua mente e seu cérebro, tudo junto, para que você se 
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torne uma unidade. É por essa razão que quando o companheiro mórmon disse para o irmão Branham: “meu 
bebezinho estava natimorto”. Ele disse: “Você verá aquele filhinho no céu”. Bem, só um minuto. O bebê 
está agitando músculos e nervos, se contorcendo e se movimentando. Ele não está vivo. Não, o bebê não 
está sensível às coisas do mundo, até que o espírito entre. E aquele espírito é permitido  por Deus, mas não 
de Deus. A alma não somente é permitida por Deus, ela é dirigida por Deus, porque ela é de Deus. Isso, 
meu irmão e irmã, é o pré-conhecimento, eleição e a predestinação de que estamos falando. Esta é sua alma. 
[E Deus a põe em um corpo – o tipo de pessoa que Ele quer que um filho seja]. 
 

83 Assim, portanto, o verdadeiro homem é a alma. Agora, em 1 Coríntios 15, descobrimos que existe um 
corpo natural; existe um corpo espiritual. Existe um corpo espírito. Bem, esse não é aquela verdade de 
Gênesis. Havia um corpo espírito, macho e fêmea em um? E depois houve um corpo físico [para Adão e 
Eva], e Deus tirou uma parte do espírito fora e o pos dentro de outro corpo físico. E não é verdade que 
quando você morre você vai para o corpo espírito, que é um corpo Palavra, que você contornou? 
Certamente: 2 Coríntios 5. 
 

84 Então o homem real é a alma. E descobrimos que a alma em Lucas 16 era um homem real. E o irmão 
Branham foi até lá e viu Lucas 16! O que havia lá? Belas pessoas jovens, e elas podiam se abraçar um ao 
outro, e elas não tinham sentimentos sexuais. Nada havia a não ser o puro amor e alegria. Tudo era amor e 
beleza. E ele disse: “Não, não, não, não perca isto”. Bem, como no mundo nós chegaremos a isto a menos 
que sejamos predestinados a isto? Porém eles não podiam comer. Eles não podiam beber. Eles estão 
aguardando pelos seus corpos glorificados chegarem. 
 

85 Então o homem real é a alma que veio de Deus. Ele é um Deus-homem; ele é um filho de Deus, ela é 
uma filha de Deus.  E em Cristo não existe macho nem fêmea, é a vida que conta. É por essa razão que os 
homens deveriam tratar suas esposas como irmãs, assim como as esposas e as mulheres, seus maridos como 
irmãos. 
 

86 Agora, o homem foi feito à imagem de Deus, e Deus é um Espírito. Agora, aqui está o problema. Não 
podemos ver espírito, e ele não pode ser quantificado, a menos que ele tenha força para viver [e ser 
percebido de uma maneira física. A percepção do espírito não é humana]. A percepção repousa no reino do 
espírito. A percepção não repousa simplesmente em seus cinco sentidos e no seu cérebro. Precisa-se do 
espírito para unir tudo. [Revelação]. 
 

87 Assim, portanto aqui está o problema. Não podemos ver o espírito e ele não pode ser quantificado, a 
menos que ele tenha força para viver, e ele tenha forma para viver. Em outras palavras, ele não é 
simplesmente uma vida; ele é um tipo de vida sagaz e discriminante. Portanto, a percepção define a vida, da 
mesma forma como um bebê nascendo está apenas agitando músculos e nervos. Vê? Ele não está realmente 
vivendo como uma entidade como deveria ser. 
 

88 Então, colocamos o espírito juntamente com a alma, e eles seguem juntos. E você tem a verdadeira 
vida, porque o espírito conecta o tecido e todos os seus maravilhosos atributos aos sentidos e o cérebro à 
alma. O espírito recebido é a ligação entre a alma e a carne. Dessa forma, o verdadeiro ser humano é vida 
inteligente, e a inteligência é dominante, ou os homens simplesmente poderiam ser uma vida de cenoura e 
vida de batata. Quem sabe até mesmo vida de porco, ou vida de macaco. Não dessa forma! Os verdadeiros 
seres humanos são a vida de Deus. [“Amém”] Se eles fossem vida animal, eles não teriam a verdadeira 
percepção; eles teriam instinto. E ao ser guiado pelo instinto você seria nada mais nada menos como os 
animais da selva. Ele não é assim. 
 

89 O espírito nele, ouça, é a candeia do Senhor examinando as partes mais íntimas do ventre. Agora, isso 
não é alguma coisa? O quê que o espírito tem a ver com o meu ventre? Agora, quantos de vocês tem me 
ouvido ensinar pelos últimos trinta anos? Quantos? Bem, vocês tem um pouco. Certo. Lembra-se que eu lhe 
disse que os filósofos, os filósofos antigos, sempre tem se referido à mente da rede de veias do abdômen, de 
que existe uma mente ou um cérebro aqui aparte deste cérebro? A ciência tem há pouco provado ser isto 
cem por cento assim. Existe um cérebro unido aqui que vem depois do cérebro aqui, mas ambos estão 
separados. [“Isso mesmo”] Então a candeia do Senhor, agora, examina aqui embaixo onde os seus 
sentimentos intestinais estão, aquele sentimento aqui dentro. [“Isso mesmo”] Agora, isso é de um 
discernimento da alma sem dúvida. 
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90 Eu ensinei sobre isto e eu mostrei a você como isto é com muitas pessoas que são nervosas. E elas são 
nervosas por causa da energia dos nervos embaixo, a energia aqui embaixo neste cérebro. Ele não pode 
operar; ele começa a jogar a isso sinais errados. E muitas vezes é porque a energia está errada. Alimento 
errado fará isto. Vivendo errado. Tudo errado. Mas quando é somente este problema aqui, onde você 
simplesmente tem nervos, você pode aprender a dizer aos seus nervos para “se calar e se deitar”. Na sua 
mente você simplesmente vai embora, e observe como que aquela paz começa a inundar a sua alma. [“Isso 
mesmo”] 
 

91 Ouça, sabe de uma coisa, a ciência é maravilhosa – quando ela é a ciência verdadeira; mas a maioria 
das vezes é besteira. Eu há pouco li isto outro dia. Sempre esta mensagem é vindicada, e o meu ensinamento 
é vindicado com ela, porque muito do meu ensino, baseado no irmão Branham, especialmente onde 
descobrimos que Eva é a mãe de todo o vivente – não disse que ele foi o pai de todos – prova que existem 
dois pais e uma mãe. 
 

92 O espírito nele é uma candeia do Senhor examinando as partes internas do ventre. O Espírito Santo 
revela a Palavra e a Vontade de Deus, e isso é para o cérebro. Então existe um para socorrer você dos seus 
sentimentos e conduzir os seus sentimentos e motivos em linha – seu cérebro em linha – e você é batizado 
com o Espírito Santo – para estar em coordenação. Então todo o corpo agora está santificado pelo Espírito 
Santo. A Palavra é uma luz e uma lâmpada para o caminho da vida. “A Palavra” , o irmão Branham disse, 
“é um condutor do Espírito Santo”. A Palavra é o alimento necessário do homem bem mais do que o seu 
alimento diário. Ele está se alimentando do pão da vida; ele está se alimentando do Senhor Jesus Cristo – [o 
Corpo Palavra]. 
 

93 Veja, estou trazendo tudo isso junto. Você não pode separar a Palavra da vida. Você não pode. No 
minuto em que você diz “Palavra”, você A traz bem para o fato da Palavra de Deus, e a Palavra manifesta-
Se. Você chega direto ao ponto onde Ela é Deus, a Palavra, fazendo Isto, porque a palavra por si mesma não 
pode fazê-lo. Uma palavra por si mesma não pode fazê-lo. Quando você está falando sobre a unidade de 
linguagem, esqueça isto. Eu posso dizer que cura é uma palavra, mas quando eu associo à fé em Deus, o 
meu Curador, eu posso ser curado. Oh, sim. Agora, deixe isto assim por enquanto. 
 

94 Vamos para Deus, Elohim, o auto-existente Espírito de Deus, que é o Forte Preso a um Juramento. 
Portanto, Deus tem Se controlado ou prendido a Si mesmo pela Sua própria Palavra. [Deus Se interpõe com 
Sua Palavra]. E isto é algo que Deus nada tem a ver a respeito, porque sendo Deus, isso é o que é. O Forte 
Preso a um Juramento. Assim, portanto, você não tem uma panóplia ou uma grande produção de poder. 
Você tem uma produção da Palavra, por causa da força na Palavra. [Lembre-se de Jesus]: “Minha Palavra é 
Espírito e Vida”.25 Jamais esqueça isto. Então chegamos a Deus, Elohim, o Deus auto-existente, que é o 
Forte Preso a um Juramento. 
 

95 Deus está totalmente sujeito em Seu poder e autoridade à Sua Palavra. Na verdade, Sua Palavra é 
realmente o Seu poder, do contrário Ele não poderia ser Deus. A Palavra é o conduto do Espírito Santo ou 
em que Deus se move. É por essa razão que temos tantos problemas hoje. As pessoas não querem operar a 
Palavra dentro da estrutura26 da Palavra. Eles querem aceitar a Palavra, e depois não deixam Deus ter Seu 
lugar legal Nisto, porque as pessoas sempre usam a Palavra. Mas lembre-se: Ela é Deus em você desejando 
e fazendo do Seu bom agrado, e o Seu bom agrado é a Sua Palavra. E Isto é Deus em Sua Palavra fazendo o 
Seu agrado. Aprenda a sair do caminho. 
 

96 “Ninguém tem visto e nem ouvido”. Ele não conhece as habilidades do poder de Deus dentro dele, 
quando Deus usa aquele poder dentro de você. É por essa razão que o irmão Branham disse: “Eu não ouso 
utilizar um dom para mim mesmo. Vocês usam o dom em mim. Eu não ouso começar e dizer alguma coisa, 
a menos que isso seja de Deus”. E então, quando isto se torna verdade em nossas vidas, a Palavra de Deus 
assume a preeminência só porque Deus está em Sua Palavra para torná-La assim. A Palavra que Ele nos 
Deus é como a chuva e o orvalho e a neve. Quando Ele A semeia Ela não pode retornar-Lhe vazia sem ser 
cumprida, porque nenhuma Palavra de Deus está vazia de poder. E “em vão vocês Me adoram. Por quê? 
Por ter tradições de homens em preferência à doutrina de Deus. Aqueles que Me adoram, devem Me adorar 
em espírito e em verdade”. E lembre-se de que existem dois espíritos. Um que é o espírito da verdade e 
outro que é um espírito de erro. 
                                                 
25 João 6:63 – NT. 
26 Do inglês “framework” , que também significa “armação”, “moldura”, “esqueleto”, “suporte”; “sistema” – NT. 
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97 Assim, portanto, o Espírito de Deus está somente em Sua Palavra corretamente revelada, porque Ele A 
revela [e por meio Dela Ele é revelado]. Então Ele é a Palavra. Desta forma, vemos que Deus é a Palavra 
viva. Ele é vivo, a Palavra auto-cumprida. O poder de Deus é governado pela Palavra de autoridade. 
Nenhuma Palavra está vazia de poder. Ela cumpre aquilo para o qual Ela foi enviada. Portanto, Deus é a 
Palavra. Como Ela diz na Escritura, Deus enviou a Sua Palavra e os sarou. “Ele enviou a Sua Palavra e os 
sarou”. 27 Agora, o que foi isto? Isso foi lá nas águas amargas quando a árvore foi cortada. Ele enviou Sua 
Palavra. 
 

98 Agora, aqui está onde temos deixado o nosso pensamento seguir. Esta é a parte dura. Eu não sei até 
onde nós podemos ir, porque nem eu mesmo sei o quão longe eu tenho ido. Estou somente chegando aí. 
Porém eu sempre prego a coisa em que eu creio estar certo, e enquanto o tempo avança... porque eu não sou 
um profeta. Lembre-se, isto é preceito sobre preceito, linha sobre linha, um pouco aqui, um pouco ali. Este é 
o meu ministério. Eu ensino doutrina. Da doutrina eu vou de linha em linha. Depois vamos Palavra a 
Palavra. E por este tempo, estamos acumulando Palavra sobre Palavra até que o Espírito Santo possa se 
mover em e através de nós. 
 

99 E esse é o problema: não estamos crendo na Palavra como deveríamos. Quando eu tentei mostrar a 
você outro dia de que existem duas coisas que o irmão Branham disse: “Se você somente cresse quem eu 
sou, todos vocês seriam curados”. Se você acreditasse no nascimento virginal como ele o ensinou, você 
seria curado. Sem mais cânceres; sem mais visão ruim. Todos curados. Agora, João disse: “E esta é a 
confiança que temos Nele; se pedimos alguma coisa concernente a Sua vontade, sabemos que Ele nos ouve, 
e se sabemos que Ele nos ouve, sabemos que temos a petição que desejamos Dele”.28 Agora a questão é: Ele 
nos ouve? A Bíblia distintamente diz que “aquele que afastou o seu ouvido de ouvir a Minha Palavra, Eu 
voltarei o Meu ouvido de ouvir a sua oração”. Se não temos voltado nossos ouvidos de ouvir a Sua Palavra, 
aí tem que chegar uma ocasião quando a cura vem naturalmente para cada um de vocês aí sentados. Comece 
a crer nisso! Estou tentando mostrar a você onde isto funciona. E eu sou impotente; eu não sou Deus. 
Estou com 82 anos e meio de idade. Tenho problemas. Então eu não estou de pé aqui de brincadeira, e nem 
você está, ou você não me ouviria pregar desta maneira. 
 

100 Agora ouça, Deus é Espírito. Aqui você tem que deixar o seu pensamento seguir. Deus é Espírito. De 
modo algum podemos em corpos e mentes naturais medir o Espírito. [O irmão Vayle pergunta quanto tempo 
lhe resta e alguém responde: “21 minutos” – Trad]. Vinte e um minutos? (...) Em 1 Coríntios 1:17. Aqui diz: 
 

Porque Cristo enviou-me, não para batizar, mas para evangelizar; não em sabedoria de palavras, 
para que a cruz de Cristo se não faça vã.  
 

101 Agora, bem aí dentro você tem uma manifestação de palavras, “Cristo no Calvário”. E Ele cumpriu 
aquelas palavras. Ele esteve lá. Exatamente como João Batista: “Eu sou a voz que clama no deserto. Eu sou 
Isaías 40:1-3. Eu sou a Palavra de Deus manifesta em carne humana”. Absolutamente. Vê? Então Ela 
mesma desce ao profeta. Ela desce a você e a mim. Nós somos a Palavra de Deus, porque somos parte de 
Deus. Ele é a Palavra; somos a Palavra manifestada em carne humana. Paulo disse: “Vocês são epístolas 
vivas lidas e conhecidas de todos os homens”, mas você é carne. Vê? 
 

102 Agora: 
 

...para que a cruz de Cristo se não faça vã. Porque a palavra da cruz para os que perecem... é 
loucura; mas para nós, que somos salvos, é o poder de Deus. Porque está escrito: Destruirei a sabedoria 
dos sábios, e aniquilarei a inteligência dos inteligentes. Onde está o sábio? Onde está o escriba? Onde 
estão os que disputaram o mundo... este mundo? Porventura não tornou Deus louca a sabedoria deste 
mundo? Visto como na sabedoria de Deus o mundo não conheceu a Deus pela sua sabedoria, aprouve a 
Deus pela loucura da pregação salvar os que crêem. Porque os judeus pedem sinal, e os gregos buscam 
sabedoria; (É por essa razão que João foi capaz de falar do Logos e falar sobre Deus, e Paulo foi capaz de 
dizer: ‘Eu revelarei a você o Deus que você não conhece e que você está tentando adorar’), mas nós 
pregamos a Cristo crucificado, que é escândalo para os judeus, e loucura para os gregos. Mas para os 
que... são chamados, tanto judeus como gregos, lhes pregamos a Cristo, poder de Deus, e sabedoria de 
Deus. (Observe, Ele é chamado a sabedoria de Deus e Ele é o manifestador de Deus, então a sabedoria de 
                                                 
27 Salmo 107:20 – NT. 
28 1 João 5:14-15 – NT. 
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Deus está sendo manifestada, e essa é Deus, você vem direto para a Palavra). Porque a loucura de Deus é 
mais sábia do que os homens; e a fraqueza de Deus é mais forte do que os homens. (Isso diz a você que 
Deus pode ser loucura aos olhos dos homens) Porque, vede, irmãos, a vossa vocação, que não são muitos 
os sábios... a carne, nem muitos os poderosos, nem muitos os nobres que são chamados. Mas Deus escolheu 
as coisas loucas deste mundo para confundir as sábias; e Deus escolheu as coisas fracas deste mundo para 
confundir as fortes; e Deus escolheu as coisas vis deste mundo... e as desprezíveis, e as que não são, para 
aniquilar as que são; para que nenhuma carne se glorie em Sua presença. Mas vós sois dele, em Jesus 
Cristo, o qual para nós foi feito por Deus sabedoria, e justiça, e santificação, e redenção; para que, como 
está escrito: Aquele que se gloria glorie-se no Senhor.29  
 

103 Agora, essa é a absoluta graça bem aí; Deus é isso tudo. Isso é graça: 
Nº. 1: Graça é o fato de que estamos aqui como filhos de Deus; 
Nº. 2: Graça é de que somos redimidos de volta; 
Nº. 3: Graça é onde temos este redentor. Este mediador e intercessor de pé lá por nós agora mesmo e 

agora no trono e Deus colocando tudo debaixo de Seus pés para que possamos estar num Rapto, sair das 
sepulturas e glorificados para a Ceia das Bodas. Isso é graça. 

 

104 E eu, irmãos, quando fui ter convosco, anunciando-vos... e ele disse no versículo 4: e a minha 
palavra, e a minha pregação, não consistiram em palavras persuasivas de sabedoria humana, mas em 
demonstração de Espírito e de poder; (Isso, isso foi... ele veio e provou que a sua palavra era de Deus, este 
é um profeta... sinal de profeta, Deuteronômio 18). Para que a vossa fé não se apoiasse em sabedoria dos 
homens, mas no poder de Deus.30 
 

105 Agora observe aí, não a sabedoria dos homens, mas a sabedoria de Deus e o poder de Deus. Você não 
pode separar a Palavra e o poder, [“Amém”] e a Palavra e o poder é Deus. Que é a onisciência e a 
onipotência; você não pode fazer isto. Agora, aqui está onde os seus pensamentos tem que chegar, e 
chegaremos a isto, apenas continue escutando. Agora: 
 

Todavia falamos sabedoria entre os perfeitos; não, porém, a sabedoria deste mundo, nem dos 
príncipes deste mundo, que se aniquilam; mas falamos a sabedoria de Deus, oculta em mistério, a qual 
Deus ordenou antes dos séculos para nossa glória; (Ninguém pode obter isto a não ser a Noiva) a qual 
nenhum dos príncipes deste mundo conheceu; porque, se a conhecessem, nunca crucificariam ao Senhor da 
glória.31 

 

106 Agora, os judeus e os católicos estão disputando agora mesmo sobre quem matou Jesus. A Bíblia disse 
que os judeus crucificaram e mataram o Senhor Jesus Cristo, então esqueça sobre os católicos. Não me 
interessa se um soldado romano fez isto; foram os judeus que fizeram isto, porque eles disseram: 
“Crucifiquem-No!”. 32 Não foram os romanos que disseram isto; eles tentaram salvá-Lo. Oh, o bando 
inteiro está [errado]. O papa subirá a Via della Rosa numa bela calçada, pancada, pancadinha em seus pés, 
deu-lhe uma pancadinha, oh, Deus. Sabe, oh, isso simplesmente não, simplesmente não me importa, sou 
sarcástico e estou simplesmente doente do estômago para este tipo de coisa. Sabe por quê? Porque estou 
doente para mim mesmo. Se posso me condenar a mim mesmo parado no caminho de Deus desejando usar a 
minha vida, então não é de se estranhar que eu seja sarcástico quando chega a estas outras coisas. 
 

107 Mas, como está escrito: as coisas que o olho não viu, e o ouvido não ouviu, e não subiram ao coração 
do homem, são as que Deus preparou para os que o amam. Mas Deus no-las revelou pelo seu Espírito; 
porque o Espírito penetra todas as coisas, ainda as profundezas de Deus. Porque, qual dos homens sabe as 
coisas do homem, senão o espírito do homem, que nele está?... (Veja, aí está, eu lhe disse. Qual é o homem 
que sabe as coisas do homem salvo o espírito do homem que nele está? Veja que eu lhe disse onde a 
conexão estava entre os sentidos e embaixo, e eu esqueci disso até agora) ...assim também ninguém sabe as 
coisas de Deus, senão o Espírito de Deus. (Então isso nos tem sido dado no batismo para alimento de nossas 
almas, a parte de Deus). Mas nós não recebemos o espírito do mundo, mas o Espírito que provém de Deus, 
para que pudéssemos conhecer o que nos é dado gratuitamente por Deus. As quais também falamos, não 

                                                 
29 1 Coríntios 1:17-31 – NT. 
30 1 Coríntios 2:1, 4-5 – NT. 
31 1 Coríntios 2:6-8 – NT. 
32 João 19:6 – NT. 
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com palavras de sabedoria humana, mas com as que o Espírito Santo ensina, comparando as coisas 
espirituais com as espirituais.33 
 

108 Agora, aqui diz a você bem aí que você tem que deixar o seu próprio pensamento, seu espírito que 
conecta o tecido e toda a sua maravilha que são timidamente34 e maravilhosamente feitas... oh, tremendo 
mistério, poderoso – conectando dentro da alma. Você não pode receber Isto dessa maneira. Seu espírito 
está fora do quadro agora. Seu pensamento se foi. Você não pode obter Isto. Você não pode obter Isto. 
Somente o Espírito de Deus pode conceder Isto comparando o espiritual com o espiritual – e é isso que 
estou fazendo, você notou. 
 

109 Agora, a vida da cenoura não é a vida do cachorro, e a vida do cachorro não é a vida do Filho de Deus. 
Mas todos eles estão vivos. A vida na bolota não é a vida no mosquito. E a vida no mosquito não é a vida na 
mosca de frutas;35 mas ela é vida. E lá fora existem espíritos. Existem vozes. Agora observe: 
 

As quais também falamos, não com palavras de sabedoria humana, mas com as que o Espírito Santo 
ensina, comparando as coisas espirituais com as espirituais. Ora, o homem natural não compreende as 
coisas do Espírito de Deus, porque lhe parecem loucura; e não pode entendê-las, porque elas se discernem 
espiritualmente.36  
 

110 Em outras palavras, agora você está capturado entre uma rocha e um lugar duro. Você tem um espírito 
que conhece as coisas. Você as conhece pela natureza. Você as conhece pela experiência. Você as conhece 
por ser ensinado. Você as conhece por fazer coisas – experimentação. Nós experimentamos e 
experienciamos, porque há uma grande diferença entre experimento e experiência – ser experiente. 
Experiente significa experimentar a coisa, experimento é ver se ela funciona. Porém temos tudo isso contra 
nós. Agora, aqui diz, veja, você tem que sair do caminho. Se você irá entender, se você irá receber a verdade 
espiritual – a revelação. E quem pode conhecer Deus, somente sobre os fundamentos do Espírito revelando 
Isto a nós; o que significa que você não pode por quaisquer interpolações ou deduções na revelação pelo 
Espírito Santo se isso é verdadeiramente de Deus. [E somente Deus pode fazer isto – dar isto a você. Deus 
mesmo faz a conexão. Soberania!]. 
 

111 Então o que lemos aqui nos fala das loucuras de Deus assim como de Sua sabedoria. E as loucuras de 
Deus de acordo com o homem é o sacrifício de sangue de Seu Filho. Quando Deus disse em Sua Palavra, 
“Não oferecerás teus filhos em sacrifícios ou fazê-los atravessar o fogo de Moloque”,37 eles entenderam que 
isso significava que Deus não teria o direito de fazer o que Ele fez em Isaías 53. E assim, como o rabi disse 
hoje: “Eu apenas sorrirei e direi: ‘Bem Jesus, siga o Seu caminho com os Seus sonhos e visões e tenha um 
belo dia’. Eu tenho a Torá”. Que tal Isaías 53? Que tal o Messias? Que tal a ressurreição? Que tal os gentios 
entrando? Hã? Bem, eles tem tudo isso calculado. Eles calculam que quando eles assumirem como uma 
nação, eles irão finalmente nos trazer para dentro. De que eles irão realmente jubilar – ter um júbilo. Eles 
entenderam tudo isso errado. 
 

112 Quando Cristo volta para governar com um cetro de ferro, é para destruir esta terra. E estamos 
voltando com Ele para assumir o controle. E depois nos assentaremos para o Milênio. Nós teremos o reino 
de adoração. Nós ergueremos o templo ao redor do Cordeiro; cada homem com a sua própria família; cada 
homem com sua própria árvore, sua própria árvore,38 sua própria videira, e assim por diante e assim por 
diante. Eles não compreendem. [Eles lêem na Torá, mas eles são como Caim; eles discernem isto por 
engano. Sua doutrina está errada]. 
 

113 Agora ouça, existe um caminho para se entrar no Espírito de Deus ou no entendimento da mente de 
Deus. Agora, descobriremos isso aqui em Romanos 12, porque é exatamente onde isto está. E eu seguirei o 
meu caminho enquanto leio isto, e eu lhe direi o que eu penso disto, e você pode discordar se você quiser. 
 

114 Rogo-vos, pois, irmãos, pela compaixão de Deus, que apresenteis os vossos corpos em sacrifício 
vivo... 

                                                 
33 1 Coríntios 2:9-13 – NT. 
34 Do inglês “fearfully” , que também significa “medrosamente”; “terrivelmente” – NT. 
35 Mosca de frutas (inseto cujas larvas se alimentam de frutas) – NT. 
36 1 Coríntios 2:13-14 – NT. 
37 Levítico 20:2 – NT. 
38 Do inglês “arbor” , que também pode ser “árvore genealógica”, “eixo”; “vara”; “mastro”; “gramado” – NT. 
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Isso quer dizer ficar livre do seu corpo. Entregue isto à sua alma, porque o seu espírito tem que fazer o 
que ele está suposto a fazer nesse corpo. O qual, quando ele se torna um sacrifício vivo, o templo do 
Espírito Santo, o Espírito Santo agora assume o cargo do espírito e da carne, para que você não tenha mais 
que andar na carne, mas para que você possa andar no Espírito. E andar no Espírito é andar na mente de 
Deus. E você tem a mente de Deus de acordo com o mesmo Livro de Romanos, se você está cheio do 
Espírito Santo. Isso é Romanos 8. 
 

115  Agora, aqui diz: ... que é o vosso culto racional. Em outras palavras, temos um sacrifício aqui. Temos 
que nos entregar a nós mesmos sobre o altar. Agora: ...E não sede conformados com este mundo. 
Conformar-se a algo quer dizer que você entra em seu estilo. De modo que isto significa que você tem que ir 
contra o estilo que está naturalmente no mundo como Paulo falou aqui em 1 Coríntios 2. O mundo não tem 
isto. E seu espírito, sem o batismo com o Espírito Santo, está fadado a enfrentar o que toda a carne enfrenta 
que é a experiência e o senso de conhecimento. Mas isto não chegará a isto. Você simplesmente não pode 
fazer isto. Então o que você irá fazer? Negar, e não se conformar com este mundo, e explicamos isto em 1 
Coríntios. 
 

116  Mas o quê? ...mas sede transformados pela renovação do vosso entendimento.39 Agora aqui, a 
palavra “transformado” está errado.40 Isto quer dizer “transfigurado”. E no Monte da Transfiguração é onde 
Jesus foi mostrado estar completamente fora da carne do homem na carne de Deus sob o completo controle 
do Espírito Santo. E no Monte da Transfiguração, o irmão Branham disse que quando Deus falou e disse: 
“Este é o Meu Filho amado em Quem Me comprazo habitar”, ele disse “Aquilo foi a adoção”. Agora então, 
Isto diz aqui: “não vos conformeis com o mundo, mas entre na adoção”. Chegue ao ponto onde você é 
totalmente treinado pelo Espírito Santo para mostrar que você é verdadeiramente um filho de Deus. 
 

117 Então vamos para Hebreus 12. Não irei para Gálatas. Irei para Hebreus, porque esse é o livro que eu 
creio que nós deveríamos olhar. E aqui diz em Hebreus 12:3-6: “Considerai, pois, aquele que suportou tais 
contradições dos pecadores contra si mesmo...”. 
 

118 Agora, se Ele não tivesse resistido à contradição dos pecadores contra Si mesmo, que estava dizendo: 
“Não, você não é o Messias. Não, você não é o profeta. Não, você não é o Filho de Deus. Não, de maneira 
nenhuma Deus reside em Você. De maneira nenhuma Deus faz estas obras através de Você. De maneira 
nenhuma Você tem o entendimento correto da Escritura. Estamos vindo contra Você, porque Você está 
tomando a Sua posição com esta Palavra, onde você diz que tem o entendimento correto”. Agora lembre-se, 
Ele é vindicado. Sua posição é com a vindicação. Sua posição é por cada contradição que vem contra você. 
 

119 “Oh, seu bando de idiotas aí embaixo da Igreja do Evangelho da Graça.41 Vocês pensam que vocês são 
os únicos”. 

Não, não pensamos isso de modo algum. 
“Vocês crêem que vocês são os únicos que conhecem tudo isso”. 
Não, não cremos nisso de modo algum. Nós não cremos em qualquer coisa que eles dizem, porque não 

cremos. Estamos posicionados sobre uma Palavra vindicada que está muito além de nossa própria 
crença ou com qualquer coisa que temos a ver, com história, ou qualquer outra coisa. [“Isso mesmo”] 
Temos uma Palavra vindicada. 

 

120 Veja, eu lhe disse que a vindicação sobressai. Se você não crê em vindicação, você não está na 
adoção. Eu lhe direi isso claramente, esqueça isto. Por quê? Porque você não quer ficar debaixo da Palavra. 
Por quê? Porque o Espírito Santo está na Palavra. “Em vão Me adoram, tendo por suas doutrinas as 
tradições dos homens”.42 Você não pode aceitar o que o homem diz, o que a congregação diz, o que os 
teólogos dizem. Você não pode fazer isto. 
 

121  Agora ouça: Deus tem ungido mestres, perfeitos com a Palavra. Deus tem ungido pastores, perfeitos 
com a Palavra, evangelistas e pastores e apóstolos. Mas quando você tem um profeta Palavra, todos aqueles 
quíntuplos, o profeta e todos, estão debaixo da Palavra revelada do Deus Todo-Poderoso por um profeta que 
é vindicado. Então aqui estamos. Veja Isto: 

 

                                                 
39 Romanos 12:1-2 – NT. 
40 Do grego “metamorphoó” que significa “transformar”, “mudar”; “transfigurar” – NT. 
41 Nome do tabernáculo onde o Rev. Lee Vayle ministra – NT. 
42 Mateus 15:9 – NT. 
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122 “Considerai, pois, aquele que suportou tais contradições”, o apontamento do dedo, a última 
degradação, crucificação e morte, por aqueles que disseram: “Não podemos sustentar o que você diz sobre a 
Palavra. Somos aqueles que tem isto, e Você está errado”. Agora, o irmão Branham absolutamente pregou 
um sermão sobre “Envergonhados Dele”, e que terminava em ser envergonhado da Palavra. Então... 
“Considerai, pois, aquele que suportou tais contradições dos pecadores contra si mesmo para que não 
enfraqueçais, desfalecendo em vossas mentes”. 
 

123 Agora escute, “desfalecendo em vossas mentes”. “Sede vós transfigurados”. Sede vós um filho 
adotado através de vossas mentes. Volte a Romanos 12 novamente, de modo que saibamos sobre o que 
estamos falando. É por esse motivo que eu peguei este capítulo. 

E não sede conformados com este mundo, mas sede transfigurados pela renovação da vossa mente... 
E a mente e o espírito lidam primeiramente com os sentidos, com a sua primeira educação, com tudo que 
você pensa que você sabe, com tudo aquilo que pode ser humanamente produzido, Deus é contra isto. E 
você tem que livrar-se disto. Eu digo que você tem que se livrar disso. Você tem que vir para os apoios de 
onde você admite que Deus esteja certo, toda a palavra do homem é mentira, mas a de Deus está certa. 

 

124 “Considere-O, faça Dele o seu exemplo, agora observe, para que não enfraqueçais, desfalecendo em 
vossas mentes. (Agora, não deixe suas mentes desfalecidas, deixe-as serem renovadas, você pode entrar na 
adoção agora) “ ...ainda não resististes até ao sangue, combatendo contra o pecado. (Ele resistiu, Ele 
transpirou gotas de Sangue. E até mesmo morreu e o Seu Sangue foi derramado) E já vos esquecestes da 
exortação que argumenta convosco como filhos: Filho meu, não desprezes a correção do Senhor, e não 
desmaies quando por ele fores repreendido; porque o Senhor corrige o que ama, e açoita a qualquer que 
recebe por filho”.43 
 

125 Agora, na tradição44 grega, a palavra “ensino” e “disciplina”45 é perfeitamente a mesma palavra. Você 
aprende pelo sofrimento. O existencialismo diz que estamos aqui para sofrer. A Bíblia diz que sofremos 
com Ele para sermos glorificados com Ele. E onde está na verdade o sofrimento? Ele está na mente. Ele 
começa aí; a mente deve ser renovada. [“Amém”] Você já havia tido um renovo, porque você finalmente 
começou a entender que você é uma parte de Deus, que sua alma é uma parte de Deus, que você é semente. 
 

126 A coisa que eles mais combateram que eu tenho descoberto, de um homem amargurado contra mim, 
ele disse: “Nós não somos semente, nós não somos semente, nós nos tornamos semente”. Mais tarde, ele 
teve que admitir que estava errado. Ele se desculpou? De forma alguma, ele jamais se desculpou. Eu lhe 
disse para sair do meu pelo, sair da minha frente. Na verdade, ele foi o de cérebro pequeno que se convidou 
a si mesmo para um jantar para o qual ele não fora convidado. 
 

127 O diabo também não foi convidado ao Jardim do Éden, para Adão e seu jantar festivo. Deixe esse 
pássaro entrar e você verá o que acontece. Não tenha qualquer tempo com esse tipo de coisa. Somente 
deixe-os, até logo. Diga: “obrigado, bom, você não é semente, eu sou. Até logo, até logo, até logo”. 
[“Amém”, “Isso mesmo”] Eu tomo uma posição dura. Quero lhe dizer uma coisa, não tente me dizer 
qualquer coisa a menos que você saiba o que eu sei, ou que você possa me ajudar com alguma coisa. 
 

128 Você diz: “Bem, irmão Vayle, o irmão Branham disse assim e assim”. Ótimo, diga-me onde ele disse, 
vamos pegar o contexto. O sujeito que usou a citação do irmão Branham, o irmão Branham disse que todos 
vocês tinham... orou e leu a Bíblia, Deus não teria tido que enviar um profeta. Então de onde veio Malaquias 
4? Dê-me o contexto. Por quê? O irmão Branham disse isto? Sob que circunstâncias? O mesmo homem 
chamou o irmão Branham de canalha. Ele não tem nenhuma evidência para vindicação. Você tem alguma 
evidência para vindicação? Hã? [“Amém”] (...) 

Deixe-me dizer a você agora mesmo, exceto pela vindicação, eu estaria morto. Eu não teria uma perna 
para ficar em pé, eu não teria nada para dizer, eu não teria nenhum lugar onde se esconder, eu não saberia de 
coisa alguma. [“Amém”] (...) 

 

129 Mas você tem se esquecido? Quem o Senhor ama Ele corrige, disciplina cada filho que Ele recebe. 
Mesmo que você resista à correção, mesmo que você resista a isto que começa na mente agora, e você toma 
a Palavra de Deus absolutamente como Ela diz, e não tente imaginá-La. Em primeiro lugar, você não tem o 

                                                 
43 Hebreus 12:3-6 – NT. 
44 Do inglês “tradition” . É provável que a palavra correta fosse “tradução” – NT. 
45 Do inglês “scourging” , que também significa “flagelo”; “açoite”; “castigo” – NT. 
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que é necessário para imaginá-La e eu não tenho o que é necessário para imaginá-La. Eu tenho que ter o 
Espírito Santo que pega o que o irmão Branham disse e revela-o para mim e leva isso de um lado para o 
outro da Escritura para concordar com isso a fim de ensiná-lo. E acredite em mim, seria melhor eu participar 
do que estou ensinando, e eu quero participar disso. Eu quero ser um participante disso, porque o marido é 
para ser o primeiro participante do campo e do fruto antes que ele dê a alguém mais. Então eu continuarei 
em frente ensinando o melhor que eu posso para compreender estas coisas e saber em que lugar estamos. 
 

130 Agora, se você está sem castigo, correção, e Ele corrige você de uma tal maneira que você não se 
esquecerá para que você deseje parar, como aquele que sofre na carne cessa de pecar. Quando você é trazido 
repentinamente por Deus, como eu tenho sido tantas vezes, você diz: “Certo, certo, certo, seguiremos por 
esse caminho”. Lembre-se, Ele não faz você ir contra a sua vontade. Ele somente faz você desejar seguir. 
Quando oramos, nós não torcemos o Seu braço; Ele torce o nosso braço. 
 

131 Agora, além disso, Ele disse: 
“Mas, se estais sem disciplina, da qual todos são feitos participantes, sois então bastardos, e não 

filhos. Além do que, tivemos nossos pais segundo a carne, para nos corrigirem, e nós os reverenciamos; 
não nos sujeitaremos muito mais ao Pai dos espíritos, para vivermos? (E o nosso espírito não é Dele? 
Nossa alma?) Porque aqueles, na verdade, por um pouco de tempo, nos corrigiam como bem lhes parecia; 
mas este, para nosso proveito, para sermos participantes da sua santidade.”46  
 

132 Então estamos chegando à adoção, e ela começa na mente. A maior batalha jamais pelejada é na 
mente. É onde você leva aquela mente e a traz sob o controle do Espírito Santo, para que o Espírito agora 
possa tomar cada coisa que está aqui, a Palavra, a realidade, e colocá-la dentro de nossas almas de modo que 
ela agora volte e influencie o nosso espírito. Quando o irmão Branham disse: “a alma é a natureza do 
espírito”, ele disse, “dando ela uma influência por meio da atmosfera”. A alma não é uma não-entidade, 
ela não é uma aura, ela não é uma atmosfera. Ela é uma entidade verdadeira que dá atmosfera ao espírito. 
Caso contrário, o espírito é totalmente do mundo. 
 

133 Agora, com essa alma, com o Espírito Santo aí dentro trabalhando com o espírito, pode pegar cada 
coisa e trazê-la para trás, e quando ela trás, a Palavra revelada começa a renovar a sua mente. Então agora, 
por meio da mente renovada, que é a mente de Deus, que é verdadeiramente a Palavra revelada, o efeito 
para frente e para trás colocará você na adoção e trará você para a transfiguração, a qual você deve ter a fim 
de estar no Rapto. “Acumulando Palavra sobre Palavra sobre Palavra”. 
 

134 E, na verdade, toda a correção, ao presente, não parece ser de gozo, (Essa é uma batalha dura) senão 
de tristeza, (Ela é severa sobre nós) mas depois produz um fruto pacífico de justiça nos exercitados por 
ela.47 

Então agora estamos combatendo esta grande batalha espiritual, não a física, é a espiritual. E ela é 
entre a alma e o cérebro onde o espírito está. (...) 

 

135 Agora, quem irá nos conduzir? Diremos: “Certo, agora...”. E veja, aqui está onde estou tão forte na 
vindicação. Digo, o que interessa o que eu penso? O que importa o que eu vejo? Que importa quais 
experiências eu tenho tido? Aqui está o “ASSIM DIZ O SENHOR!”. [“Isso mesmo”] Seguirei por isto. E 
você chega ao ponto aonde como eu tenho dito, isso não é mais um assunto qualquer, mas é a Palavra. Por 
quê? Porque quando Deus veio e fez isto tudo, foi para um propósito – a Palavra! Então cale-se, sente-
se e escute. [“Isso mesmo”] E cale-se mais, ouça mais – e receba isto. Porém você não pode a menos que 
isso lhe tenha sido dado do alto, [“Amém”] porque isso não é ração para cavalo ou comida para macaco ou 
fertilizante para cenoura. É a Palavra do Deus vivo. 
 

136 Agora, desde que você entenda o que estou dizendo, Deus é Espírito, nada somos a não ser espírito e 
tecido. E quando isso tudo desaparece, nada somos a não ser alma e tecido, porque o real de “nós” é a alma. 
O espírito, somente permitido por Deus (temporariamente), é dado para trazer vitalidade ao corpo e a alma 
em união, para que o cérebro e todos estes atributos e coisas maravilhosas em nós possam funcionar. Mas 
você tem que deixar isso de um lado quando o Espírito Santo chega, porque isso não é proveitoso. E aquela 
grande batalha significa que você traz todo o pensamento cativo à obediência de Cristo, [“Amém”] que é a 
Palavra. Vê? Estamos chegando aí agora. 
 

                                                 
46 Hebreus 12:8-10 – NT. 
47 Hebreus 12:11 – NT. 
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137 Tudo bem. Isto é o que estou dizendo: rejeite o seu próprio pensamento ou raciocínio pela Palavra. 
Sem mais comparações ou teorias. Entenda de uma vez por todas que o espírito é real – [absolutamente 
real]. A minha realidade não é a minha carne que sangra, minha carne que sente, meu temperamento que 
fica fora de rumo, minhas cóleras, minhas frustrações. Nenhuma dessas coisas é a pessoa real. A pessoa real 
é essa pequena centelha de Deus, essa pequena alma aí dentro que é uma parte de Deus. Esse é o real de 
mim. 
 

138 Estou cercado agora pela carne que pode ser tentada, que é tentada e cai. Que se desvia mil vezes por 
dia; que peca mil vezes por dia. As frustrações estão aí em cada mão. E só há uma saída que é o Espírito 
Santo operar, porque a Palavra é o conduto. Deus está em Sua Palavra; Ele não está em Sua Igreja. 
[“Amém”] Não me interessa o que eles ensinam ao norte de nós e ao sul ou em qualquer outro lugar. 
Esqueça isto. E não me interessa se eles pegam João 1:1 e citam o irmão Branham palavra por palavra, 
depois mudam de opinião e fazem de Jesus a Palavra. O que mais poderia Jesus ser senão a Palavra, se Seu 
Pai é a Palavra? Um filhote de cavalo é um cavalo, porque ele vem de um cavalo. [“Isso mesmo”] Então se 
Deus é Palavra, Seus filhos são Palavra. [“Amém”] Oh, Deus, tenha piedade desse povo. Sentam aqui por 
anos e anos e anos e eles não ouvirão a qualquer coisa porque eles estão tão inchados com os seus diplomas 
e tudo mais. Deus sabe que eles não podem ouvir. [“Isso mesmo”] Dê-me alguma pessoa humilde e uma 
pequena fachada de depósito para uma igreja. Talvez possamos conversar. 
 

139 Veja, eu não tenho nenhum fundo. Você pode pensar que eu tenho porque eu possuo um uso quase 
maravilhoso das palavras. Elas são lanças, e elas estão apontadas, e elas vão direto à verdade. E eu expresso 
o que eu quero expressar. Isso não quer dizer nada. Não significa coisa alguma. Eu luto da mesma forma 
como você luta. Tenho que me assentar e ouvir. O que chega a mim tenho que analisar e expor e dizer: “O 
que é isto, Senhor? O que há aí dentro?”. Vê? Então eu tenho que fazer o que você faz. 
 

140 Nenhum de seus próprios pensamentos e raciocínios... Isso morre porque eu tenho a revelação. Sem 
mais comparações e teorias. Quão boas eles são? Eu não posso competir com Deus. Bem, você diz: “Estou 
competindo com o irmão Branham”. Você é um idiota. Você é um idiota sobrenatural. Você é doente. 
[“Amém”] O irmão Branham não tem nenhuma competição. Você está competindo com Deus. Isso é do 
diabo. Sim, do diabo – Satanás competindo com Deus. [“Isso mesmo”] Isso pode soar duro, mas eu falo a 
verdade, e eu não minto. [“Isso mesmo”] 
 

141 Entenda de uma vez por todas que o espírito é real. Mas uma vez que ele está em outra dimensão, 
outra coisa inteiramente de nós, temos que aceitar o que Deus diz sobre Si Mesmo quanto a Sua própria 
essencialidade, Seu Espírito. Mas que tipo? Que vida? O que Ele diz? Que tipo de espírito? Bem, é o 
Espírito Santo, é claro, mas Ele diz que Sua Palavra é espírito e vida. E a Palavra é Ele Mesmo como vida – 
significa poder e capacidade. A própria palavra “vida” significa movimento. Se você fala e diz: “O que é 
viver?”. É aquilo que tem movimento, que come e bebe. Ele expulsa dejetos. Ele se reproduz. Deus é vida, 
porém Ele não é desse tipo. [A vida criada não é a própria vida de Deus]. 
 

142 Mas Deus sendo vida reproduz a Si Mesmo. Ele tem filhos. O Unigênito é o primeiro, o único gerado. 
Isso é absolutamente vida. É a vida que é de Deus. E não é esse tipo de vida, porque nós não podemos tomar 
Sua vida dentro de nós e reproduzi-la. Somente Deus pode reproduzi-la através de nós, porque tudo isso é 
um pedaço comum de barro agora, e ninguém sabe onde a vida está em um indivíduo, e onde surgirá. Onde 
a fundação de Deus permanece firme: o Senhor conhece os que são Seus, e ninguém mais sabe. 
 

143 Então você diz: “O que é esse espírito?”. Esse é o Espírito de Deus do qual estamos tratando. E visto 
que Deus está em Sua Palavra, e Seu Espírito e Sua Palavra são vida... Agora ouça. Aqui é onde você tem 
que observar. Pode você agora, neste ponto, tirar todas as demais coisas para fora de sua mente, e chegar à 
conclusão que o irmão Branham chegou e constantemente dizer: “Deus é a Palavra”? 

Agora mesmo você irá recusar: “Bem, só um minuto, palavra é uma unidade de comunicação, palavra 
é uma unidade de linguagem, unidade é uma coisa sem vida que fala sobre alguma outra coisa. Isto...”. 

 

144 Vê? Isso não é assim. Esta Palavra é o Logos, a vida nela se expressando. Vá a sua Bíblia. Você verá 
em quase toda a parte onde Paulo fala que isso é o Logos, não Rhema. Ele está dizendo a você que a Palavra 
de Deus não é vazia de poder; [cada Palavra é viva e doadora de vida e produz a Si Mesma e para o que for 
que Ela é exposta a fazer. Deus faz Isto]. O irmão Branham disse: “Deus não está em Sua Igreja, Deus está 
em Sua Palavra”. O conduto do Espírito Santo é a Palavra. 
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145 Assim, portanto, se o manto de Deus é a Palavra, o conduto, o que está então no conduto? Deus. E Ele 
é identificado pelo o quê? Pela Palavra. [“Isso mesmo”] Assim, portanto, eu posso dizer sem hesitação, 
como o irmão Branham, que Deus é a Palavra. Isso me incomoda? Certamente que me incomoda, porque 
minha tendência é ser humano. Isso não me dá problemas? Certamente, porque sou [inferior,] exatamente 
como você. Porém eu admitirei isso, e você pode não querer porque você está com medo do povo. 
Certamente que isso incomoda você. Você tem um trabalho com isso, não tem? Vamos ser honestos. Mas 
estamos lidando com o Espírito. Estamos lidando com Deus. Estamos lidando com uma dimensão que não 
sabemos nada a respeito. E não temos meio algum de conhecer isso a menos que um profeta nos diga, e 
ele é vindicado a fazer isto. [Depois Deus rega a isto]. 
 

146 Então quando o irmão Branham disse: “O mundo será julgado por um Cristo Jesus, e Ele é a 
Palavra”, ele não está falando sobre um homem segurando um livro que é a Palavra. Ele está falando a 
respeito de um homem que é a Palavra. [“Amém”] Agora, ele não está falando sobre Jesus, porque Deus 
está no trono branco. Deus é a Palavra. [“Amém”] Deus é Quem desceu aqui, e Ele mostrou-Se a Si Mesmo 
em existência através de um profeta, e Ele nos permite saber que isso foi Ele, Ele Mesmo, e isso foi de 
acordo com uma dimensão sobrenatural. Deus tem limitações próprias. Deus tem definição própria. Hã? 
Não foi isso? Certamente que foi. E como que Ele veio? Ele veio pela Palavra; perfeitamente visto, 
realmente compreendido. 
 

147 Agora, aqui está no que estou trabalhando, e eu estou lhe dizendo que eu tenho que trabalhar nisso. E 
estou deixando você com este pensamento esta noite, porque não há mais nada que eu possa deixar com 
você. Meu pensamento é que nós temos que aprender que o espírito é uma dimensão da qual não estamos 
familiarizados. Tem que nos ser dito. E se somos filhos de Deus, nós acreditaremos nisto. Como disse o 
irmão Branham: “Como que você pode dizer que é um filho de Deus e cheio do Espírito Santo e não diz 
‘Amém’ para cada palavra em particular?”. E assim é como aquele Rabi está nesta noite, a mesma semente 
da serpente que crucificou Jesus Cristo. E a mesma semente da serpente está crucificando o Filho de Deus 
novamente hoje, porque eles não dizem o que a Palavra vindicada disse. Eles não querem crer em um 
profeta vindicado, mesmo Isto sendo cem por cento a Escritura e você esfregue os narizes deles Nisto. Não 
há meio de que eles possam ver Isto. Eles tem uma resposta para Isto. 
 

148 Eu me lembro de meu sobrinho, quando eu dei a ele Deuteronômio 18, e sendo alguém do tipo dos 
irmãos da Igreja Armstrong de Deus, ele foi imediatamente para Deuteronômio 13. Sim, sua mãe crê, mas 
ele não crê. Onde ele está hoje? Quem sabe? Isso é assunto seu, não meu. Meus filhos não crêem. Isso é 
assunto deles, não meu. Quando eu chegar lá, minha família será você que crê. [“Amém”] E nós veremos a 
nossa verdadeira paternidade e nossa verdadeira maternidade. Nossa paternidade é Deus e nossa 
maternidade é a Nova Jerusalém, da qual somos um segmento nesta hora exata. 
 

149 O irmão Branham disse: “O Espírito Santo, Deus, é a Palavra”. Ninguém como um homem vê Isto 
ou usa Isto, mas como Isto nos é dito por Deus Mesmo. Como Paulo usa Logos quase exclusivamente como 
se referindo à Palavra, Deus, não Rhema. Não. Isso é usado ali um pouco, mas não muito. Nós devemos 
modificar o nosso pensamento e aceitar o fato de que Ele é a Palavra, até que Ela se torne natural para nós; 
[pensar em Um é pensar no Outro. Eles são Um]. 
 

150 Neste ponto eu posso pegar cada doutrina que eu tenho compreendido e ensinado a você aqui, e 
imediatamente, quando qualquer coisa surge e você fala sobre o Rapto, eu tenho as três fases apropriadas. 
Eu tenho o alarido quando me pergunto se qualquer outro mestre está ensinando isto, porque quando o 
irmão Branham disse isto, eu disse em meu espírito: “Isso está indo longe demais, você não pode admitir 
isto”, e minha alma respondeu de volta: “Quando foi que alguma vez ele esteve errado?”. E eu disse: “O 
alarido é a Mensagem”. E eu posso levar você agora para 1 Coríntios 15 e mostrar a você absolutamente que 
“O alarido é a Mensagem, a Palavra de Deus pondo uma igreja em ordem, corrigindo cada erro como os 
selos corrigiram, e agora estamos prontos para um Rapto. Acumulando Palavra sobre Palavra”. Na 
transfiguração que está ocorrendo agora e ela não pode suceder sem esta Palavra. 
 

151 Lembre-se que foi dito em Deuteronômio referente à entrada na terra de Canaã, e eles disseram que o 
povo naquela terra disseram: “Oh que grande Palavra esse povo tem”. E o povo se maravilhará, e eles dirão: 
“Oh, que grande Palavra” – querendo dizer que Deus é a Sua própria Palavra. Ele é a Palavra, e o que Ele 
fez de acordo com o Seu próprio desejo de graça por mim e você, marcharemos como a sétima era da igreja, 
nunca tendo descido ao interior da terra. Alguns de vocês aqui estarão de pé aqui imortalizados. O que mais 
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você poderia querer? Como que você poderia duvidar que Ele não é a Palavra? Vê? É uma mente e um 
pensamento renovado disso. Então devemos usar isto e entender que isso ocorrerá enquanto prosseguimos. 
[O espírito de vida no espírito da Palavra está nos transformando – o homem exterior perecendo e o interior 
se renovando – transfigurado]. 
 

152 E essa Palavra, como Deus, está a nosso favor, porque Deus é Jeová, a vida do santo ou do filho de 
Deus. Então quando nos referimos a Jeová-Elohim, nos lembramos da relação de Deus com o indivíduo, O 
Forte Preso a um Juramento. Ele Se revela no lugar em que repousa aquele juramento que é essa Palavra, e 
Ele é o Seu próprio juramento. A Bíblia disse assim, porque Deus não podia jurar por alguém maior, Ele 
jurou por Si Mesmo e ficou claramente ali como garantia – Deus Mesmo, Sua Palavra! 
 

153 Leve a Palavra de Deus e você tem a Deus. Desafie a Palavra de Deus e você desafia a Deus. Negue a 
Palavra de Deus e você nega a Deus. Descreia na Palavra e você descrê em Deus. Por favor. Isso não é 
verdade? O que mais você sabe sobre Deus? De onde você vem? Vê? 

Tudo bem. Cada atributo de Jeová: Redentor, Paz, Santificador, Justo, Presença, Pastor, Provedor, 
Curador, bandeira, cada um; todos estes atributos da Palavra para Deus tem que vir quando Ele Se manifesta 
a nós em tudo isto exatamente de acordo com a Palavra. 

 

154 Agora, o que Deus é? Ele é Jeová Redentor. Bem, Ele não é? Não é esse o Seu Nome? Então Ele não é 
essa Palavra? Diga-me, se Ele não é o Jeová Redentor, diga-me o que Ele é? Você saberia exceto pela 
Palavra? Você saberia a menos que Deus Se cobrisse na forma de redentor? Você saberia qualquer coisa 
sobre cura, de que Ele é o curador? Ele é o provedor. Ele é tudo, e no complexo-Jeová, existe nove deles – 
três três, que fazem talvez a absoluta perfeição quanto ao que Deus é em Sua essencialidade, e o que Ele faz 
por nós em cada ocasião em particular. Como você saberia? Você não pode conhecer Deus aparte de Sua 
Palavra, ponto final. [“Amém”] 
 

155 Agora, você me conhece ao olhar para mim, porque estou aqui. Então, se você não pode conhecer 
Deus aparte da Palavra de Deus, você está olhando para Deus – e que é Deus – quando você tem Sua 
Palavra. Bem, Ele está Nela ou Ele não está? O que quer dizer Logos? Quer dizer que Deus é o vitalizador, 
o progenitor, o aperfeiçoador, o gerador, o originador, seja o que for que você queira chamar isto, do que 
você vê, o que está aí. Agora, o que está aí? O que você tem visto? Você tem visto somente a Palavra. Deus 
está em Sua Palavra. E como eu disse, quando a Bíblia disse: “Ele enviou a Sua Palavra para sará-los”, diga-
me... Uma palavra... A palavra “celeiro” faz um celeiro? “Vaca” faz uma vaca? Só se Deus disse isto. Então 
como que pode haver cura numa palavra, a menos que Deus esteja na Palavra, e então por isso, Deus é a 
Palavra? [“Amém”] Porque Ele é o Curador, Deus veio. 
 

156 E agora você tem o fato de que Jesus também é a Palavra. Que Palavra Ele é? O irmão Branham disse: 
“Os profetas foram parte da Palavra”, e Jesus era toda a Palavra. Então Ele é tudo dessa Palavra que está 
aqui de Gênesis a Apocalipse de que Deus falou, o Ente em carne, o Filho de Deus manifestado. 
Certamente. José esperava. (...) Salmo 105: 17-19: 
 

Mandou perante eles um homem, José, que foi vendido por escravo; cujos pés apertaram com 
grilhões; foi posto em ferros; até ao tempo em que chegou a sua palavra; a Palavra do Senhor o provou.  
 

Eu quero lhes fazer uma pergunta: eu não li no Livro de Hebreus que Deus provou você? [“Isso 
mesmo”] Aqui diz que a Palavra prova você. [“Isso mesmo”] 

 

157 Agora veja, devemos chegar ao ponto onde aceitamos que Ele é a Palavra exatamente como o irmão 
Branham disse. Isso levará algum tempo para ficar livre da confusão. Livrar-se do tempo para dizer que 
estou associando isto correto. Não interessa o que você pensa. O ponto é: diga Isto. [“Amém”] Creia Nisto e 
conheça Isto e espere por Deus para abri-La como a completa revelação como Ela foi para o irmão 
Branham. 
 

158 Aqui está onde estamos perdendo a realidade. Mas a realidade é sua sobre os fundamentos de que 
podemos alcançá-la e apreendê-la com a condição de que ela nos foi dada do alto para recebê-la, porque 
ninguém pode receber a menos que lhe seja dado do alto. Como o irmão Branham disse uma vez: “A fé que 
você eu usamos para chegar a Jesus é uma fé como o hissopo”. Mas, por outro lado, vamos nos lembrar 
disso: tantos quantos foram ordenados, e somente aqueles ordenados, creram. [“Amém”] Então essa fé 
comum é somente para os santos, exatamente como a Bíblia diz da fé comum. Então você adquire uma fé 
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sobrenatural nascida em você. Em 2 Pedro 1: acrescente à sua fé virtude, e assim por diante – a estatura de 
um varão perfeito. 
 

159 Agora ouça. Deus tem manifestado os atributos de Sua Palavra para nós em tudo isso exatamente 
conforme a Palavra, Jeová Redentor, Jeová Pastor, etc, etc. Ele é a Palavra. Assim levantamos o 
entendimento do próprio Espírito de Deus que Ele nos deu, o Forte Preso a um Juramento. Ele é, portanto, 
irrevogável e imutável, a Palavra viva que absolutamente manifesta e cumpre o que somente Deus pode 
cumprir, porque Ele é a Sua Palavra. [Deus é igual à Palavra – Palavra viva]. 
 

160 Agora entenda de onde também estou vindo. Estou dando a você o entendimento de que 
absolutamente a palavra em si seria ineficaz. A Palavra deve ser viva. A Palavra deve ser vitalizada. A 
Palavra deve ser não somente pronunciada, porém executada. E acredite em mim, quando Deus pronuncia 
algo, Ela é executada por Deus. E você não está, portanto, maximizando o poder; você está maximizando a 
Palavra. E quando eu digo maximizando a Palavra em contraste com maximizando o poder, todo mundo 
quer maximizar Deus como o poder ao invés de maximizar como a Palavra. Ou seja, referindo ao Seu poder 
ao invés da Palavra, pela qual o poder está ligado. Então a essencialidade de Deus é o quê? A Palavra, que 
deve manifestar [“Amém”] e acontecer. Porque nenhuma Palavra de Deus é sem poder, e nenhuma Palavra 
retornará a Ele sem ser cumprida. Como poderia isto? Como isso poderia ser de outra forma? Somos 
Palavra. Nós retornaremos a Ele cumpridos. 
 

161 Agora, estes pensamentos serão estranhos. Eu não sou William Branham. Eu não sou outro homem. 
Mas eu sei que Ele é a Palavra. E não existe incerteza sobre isto. Não existe [engano]. Não existem ilusões. 
Isto é a verdade. Posso eu, portanto entender que uma vez que Isto é a verdade, Isto é a minha verdade? Eu 
sou parte Dela, e eu devo tornar a mim mesmo obediente a Ela de que Ele é essa Palavra. E por meio disso, 
ao renovar a minha mente, me tornarei transfigurado. Me “tornarei” na adoção. Serei uma parte desta 
ressurreição e deste grande extraordinário processo e culminação da imortalidade, em que a Bíblia disse que 
aqueles que estiverem lá no tempo do fim não virão à morte, mas eles serão transformados num piscar de 
olho, na última trombeta, que a trombeta soará, que os mortos em Cristo ressuscitarão primeiro, depois nós 
os que permanecermos vivos seremos transformados, e Deus será o Senhor deles.48 [Observe, eu disse “se 
tornando”; essa é a semente “chegando” à maturidade – cumprindo o seu destino em nós]. 
 

162 Estas são as coisas que são absolutamente essenciais, porque a Bíblia disse que eles conhecerão o 
Deus deles. E o irmão Branham disse: “A grande revelação do tempo do fim – um Deus” – deve ser 
batizado no Nome do Senhor Jesus Cristo. E a minha pergunta é: que Deus você tem em mente? Qual Deus? 
Ele é essa Palavra. Ele é Aquele em cada cena e em cada lugar, manifestado, tendo assumido aquela 
cobertura; e Ele se tornou isso, [ou melhor, Ele Mesmo Se manifestou no cumprimento dessa Palavra ou de 
Si Mesmo]. Exatamente como o irmão Branham disse: “Isto é Deus impresso”. 
 

163 Então nisto eu digo: o entendimento que possuímos, nós lutamos com a mente aqui. Nós lutamos por 
causa de nossos sentidos, por causa de nossas noções e idéias pré-concebidas, porque você não pode 
apreender que dois mais dois fazem quatro até que você entenda que um mais um fazem dois e quatro é um 
e um – isto é dois e dois mais um – um, dois, três, quatro. Em outras palavras, você parte do que você sabe. 

(...) 
 

164 Agora, se você soubesse esta noite que você tivesse uma bactéria mortal em seu corpo, e houvesse 
uma maneira de se livrar dela, e que você seria curado, você faria isto. É dessa maneira que é com a Palavra 
de Deus esta noite. Ele é a Palavra, e eu sei que Ele é. No meu entendimento, Ela está chegando, Ela está 
chegando [mais clara e uma parte maior de mim]. Porém eu tenho que trazer todo o pensamento cativo a 
isto. Eu não quero ser como o irmão Branham. Eu apenas quero crer da maneira que ele acreditava como um 
filho de Deus, porque ele foi meramente um participante dos primeiros frutos que ele deu para nós. Moisés 
comeu o mesmo maná que Ele deu ao povo. Eu terei o mesmo alimento que o irmão Branham teve. Você e 
eu teremos o mesmo [alimento idêntico com a mesma nutrição espiritual como é requerida para a nossa 
máxima saúde espiritual. Ele é o nosso Curador]. 
 

165 E este é o meu pensamento desta noite. E nós cresceremos nesta questão, porque eu sei que não estou 
satisfeito com isso, e estou certo de que você ainda não está satisfeito. Mas o ponto é: Ele é a Palavra, e Ela 

                                                 
48 1 Coríntios 15: 52 – NT. 
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não é simplesmente uma frase ou uma unidade. [“Amém”] Estamos tratando com uma realidade. Vamos 
orar? 
 

Pai celestial, nos aproximamos de Ti esta noite, enquanto seguimos para a comunhão da mesa do 
Senhor, pedindo a Ti pelo Teu auxílio para compreender sobre o que temos falado esta noite, porque 
sabemos que existe algo aqui dentro que é um grande mistério, Senhor. E é exatamente como aceitamos ser 
o alarido, a mensagem, e agora isso está tão absolutamente claro, cada palavra em particular, porque 
acreditamos nisso. 

 

E como nós cremos nisto, Senhor, de que Tu nos deste uma verdade simples, e somos tão felizes por 
sabermos aquilo que sabemos, e que sabemos também esta noite de que o nosso profeta, o irmão Branham 
foi vindicado. Ele foi Deus para nós. Tu Te manifestaste nele e através dele, e ele sempre disse: “O mundo 
será julgado por um Cristo Jesus, e Ele é a Palavra” . E sabemos que isto é absolutamente a verdade. 
Sabemos que ele disse: “O mensageiro e a mensagem são um”. Sabemos que isto é a verdade. Sabemos que 
ele disse: “O profeta é a Palavra viva de Deus manifestada”. Sabemos que isto é a verdade. Perfeitamente 
alinhado. 

 

E Senhor, sabemos que Tu és a Palavra, e sabemos, Pai, que embora eles não fossem obrigados a 
tornar isto perfeitamente claro para nós, nós cremos que está em Tua vontade tornar perfeitamente claro 
para nós, até que Isto se torne aquele bonito poste de amarração como todos estes outros tem se tornado para 
nós; e rogamos a Ti por isto, Senhor, de que Tu nos permita refletir a Ti mesmo e Te conhecer, talvez como 
nenhuma outra geração tem conhecido. Eu espero que isso não seja verdade, mas eu espero Senhor que 
conheçamos a Ti e devemos conhecer a Ti conforme esta geração conhecerá. 

 

A Ti Senhor, daremos glória. Quão belo será descansar na santidade santificada desta revelação. A Ti 
damos glória. Que possa a paz de Deus habitar em nossos corações e mentes. Em Jesus Cristo oramos. 
Amém. 

 
[O irmão Vayle prossegue com o culto de Comunhão – Ed.] 
 
 
Obs.: As palavras contidas entre colchetes nesta tradução são de notas acrescentadas pelo Rev. 
Lee Vayle ao áudio original. 
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